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10 Moi, je dois m’en tenir strictement à la Parole. Je–je 
dois m’y tenir. Et, il faut que les choses en viennent là, 
c’est tout. Et je–je–je dois continuer à avancer, voilà 
tout. Alors, et nous... Vous savez, il y a un petit can-
tique que nous chantons : “Nous naviguons sur les 
flots du temps, nous ne serons pas ici longtemps.” 
Vous l’avez entendu. “Les nuages ténébreux de l’orage 
feront place à un jour radieux.” C’est vrai. “Prenons 
tous courage, car nous ne sommes pas seuls.” C’est 
vrai. “Le Bateau de sauvetage vient bientôt, rassembler 
les Joyaux à la Maison.” C’est à ce moment-là que je 
compte avoir le manteau qui ne s’usera jamais, – c’est 
ça, – celui qui est Éternel. Et je dois être fidèle à Dieu, 
ne prêter aucune attention aux choses de cette terre, 
jusqu’à ce que nous arrivions là-bas. Et alors, nous... ce 
sont celles-là qui vont durer. 

11 Donc je, au long de ces trente, presque trente-deux 
ans de ministère, je me suis efforcé de rester fidèle à la 
Parole. À ma connaissance, je n’ai jamais eu à revenir 
modifier quoi que ce soit, parce que je lisais la chose 
dans la Bible, tout simplement, je disais exactement ce 
que la Bible dit, et je m’arrêtais là. Donc, je n’ai pas eu à 
me rétracter, ni à réarranger quoi que ce soit, parce que 
je l’ai simplement dit comme la Bible le dit. Et j’ai dé-
couvert que, si Dieu a prononcé quelque chose, alors il 
faut que nous nous alignions sur cette Parole, afin d’En 
amener l’accomplissement. Nous avons vu ça, et je 
vous parlais hier soir d’une vision que j’ai eue récem-
ment, voyez, selon laquelle... Il fallait que je sois là, et 
j’avais été prévenu que je devais être là, six mois aupa-
ravant Il m’avait avisé que je devais me trouver à cet 
endroit précis, et là Il avait dit : “Va là-bas” (trois fois) 
“avec eux.” Et j’ai simplement continué à marcher avec 
les autres hommes. La vision s’est déroulée parfaite-
ment, la partie de Dieu – et moi, je suis resté là. Alors, 
nous voulons nous rappeler ceci : il faut vous tenir à la 
Parole, vous en tenir strictement à la Parole. Là où con-
duit la Parole, allez, suivez la Parole, et Elle vous mène-
ra à bon port, j’en suis sûr. 

12 Maintenant, je sais que vous êtes ici depuis huit 
heures, et il est probablement dix heures en ce mo-
ment. C’est bien ça. Alors maintenant, prions notre Sei-
gneur. Y aurait-il des requêtes spéciales? Je vois que 
beaucoup de mouchoirs ont été posés ici. Levez la 
main pour signifier les requêtes. Que Dieu vous bé-
nisse. Maintenant, Il... Je Le connais depuis assez long-
temps pour savoir ceci : Il voit chaque main et Il con-
naît chaque coeur; tout ce qu’il reste à faire, c’est de 
Lui demander, voilà. Vous y croyez, et la chose arrive. 
Maintenant croyez, pendant que nous prions. 
 

13 Père Céleste, nous nous approchons maintenant du 
grand et puissant Trône de Dieu, bien que nous 
soyons des êtres mortels dans un corps naturel, nos 
voix prononcent des paroles qui parviennent jusqu’à 
ce grand Trône, quelque part dans les autres dimen-
sions, là où Dieu est assis. En effet, Jésus a dit : “Tout 
ce que vous demanderez au Père en Mon Nom, Je le 
ferai.”  

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

COMPTE A REBOURS - PRECHE LE 09/09/1962 

8 Je sais qu’on enregistre ceci. Et quand je dis des 
choses ici, je suis conscient que je ne parle pas seule-
ment à cette assemblée, mais partout dans le monde. 
Et je... En effet, ces bandes vont vers bien, bien des na-
tions, on les apporte même aux tribus qui sont au fond 
de l’Afrique, là-bas; les gens s’assoient là, et le ministre 
prend ces bandes et il les interprète pour eux, là-bas, 
dans ces endroits où ils ne savent même pas distinguer 
leur droite de leur gauche. Voyez? Au fin fond de l’Aus-
tralie, et dans ces endroits où les gens sont–sont, n’ont 
même pas... Tout ce qu’ils mangent, c’est... Leur moyen 
d’obtenir du sucre, c’est de prendre une petite coquille, 
de déterrer un tas de fourmis, et de leur arracher le dos 
d’un coup de dent, comme ça. C’est ce qui leur permet 
de subsister, c’est leur moyen d’obtenir leur sucre. Et 
ils n’ont pas de vêtements, ils n’ont rien. Ils prennent 
un vieux kangourou, et ils le jettent sur le feu, avec les 
entrailles et tout à l’intérieur, ils le grillent un peu, et 
puis ils mangent ça. Et c’est comme ça, c’est terrible. 
Et, souvenez-vous, ces bandes, on les fait passer dans 
ces endroits-là. Le Message que vous écoutez ici, on le 
fait passer dans ces endroits-là, grâce à des centaines 
de missionnaires, qui apportent ces bandes et les font 
passer dans ces endroits-là, en les interprétant pour les 
gens. Alors, vous voyez, quand j’arriverai au Jour du 
Jugement, vous voyez ce qui va reposer sur mes 
épaules? Et si j’induisais quelqu’un en erreur? Voyez? 
Voilà. Pensez un peu, une seule de ces âmes, si je 
l’induisais en erreur, la conduisais dans quelque chose 
de faux. 

9 Donc, il y a là mes frères, dans ces organisations. Et 
beaucoup d’entre eux sont des hommes très bien, la 
plupart d’entre eux – je suis bien content de ça. Par 
contre, certains d’entre eux deviennent tellement... et, 
en général, les conducteurs en viennent à être obligés 
d’entrer dans le moule, et ça devient alors comme, oh, 
comme une affaire de politique. Ils font de la politique 
là-dedans. Et en agissant ainsi, ils s’écartent de la Pa-
role de Dieu. 
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EDITORIAL 
Fidélité à l’écoute de la Voix de l’Epoux-Parole 

Fidelity in listening to the Word-Groom 

lui L'EPOUX-PAROLE. Encore, se devait-il lui-même 
d'écouter en toute fidélité et croire à ce Message reçu 
qui est l'Epoux-Parole qui ramène à la Foi en un seul 
Dieu Véritable, le Christ Jésus qui vient bientôt cher-
cher son Épouse-Parole qui n'écoute que la Voix de 
son bien-aimé. ALORS, ECOUTONS LA VOIX DE 
L'EPOUX-PAROLE. 
 

FIDELITY IN LISTENING TO THE WORD-GROOM. 

Fidelity is one of the essential qualities, which the Lord 
wishes to see us put on to the very end of our lives. If 
we are unfaithful, He (The WORD-GROOM) remains 
faithful because He cannot deny Himself. (2 Timothy 
2,13). 
 

The essence of Fidelity is Faith, the trust we have in 
God. Faithfulness is the equivalent of the Greek word 
"pistos" which has as synonyms the terms (believe, 
trustworthy in the promise of God, who keeps faith, 
committed, easily persuaded, convinced that Jesus is 
the Messiah and the author of salvation.) As soon as 
trust in someone is lost, Fidelity is threatened; as soon 
as Faith in God is lost, Fidelity is in danger. It is faith 
that establishes the believer in the fidelity of his com-
mitments to God. 

The pre-incarnated CHRIST has neither beginning nor 
end of day because He exists by Himself. He is the 
WORD-GROOM to whom the WORD-BRIDE OWES 
FAITHFULNESS BY LISTENING TO HIS VOICE ONLY. 
 

The WORD-GROOM is immaterial. However, he began 
with an existence of Body of Glory (Logos), by which he 
became flesh creating a tangible Glorified Body (Jesus), 
in whom all things are made, the immeasurable full-
ness of God. This Divine Fullness has lived among 
men and today He wants and lives in humans since 
Pentecost for a more intimate communion in the di-
mension of His promised Spirit, to lead His Church in 
all the truth according to His perfect will. 
 

In this end time and according to His sovereign plan, 
God in perfect communion anointed a man with His 
Holy Spirit, in the mouth of which he borrowed a voice, 
a physical body as a costume, and again spoke to hu-
manity. This voice is William Marrion Branham to 
whom a Message has been entrusted, a real seven-
course table. He is not the Word made flesh in a glori-
fied body even less in a body of glory. He's not the 
Message, he's not the Spouse. Again, did he himself 
have to listen faithfully and believe in this Message 
received which is the -Word-Groom who brings back to 
the Faith in one true God, the Christ Jesus who comes 
soon to seek his Word-Bride who listens only to the 
voice of her beloved. SO, LISTEN TO THE VOICE OF 
WORD-GROOM. 

La Fidélité est l'une des qualités essentielles, dont le 
Seigneur désire nous voir revêtus jusqu'au bout de 
notre vie. Si nous sommes infidèles, Il (L'ÉPOUX-
PAROLE) demeure fidèle, car Il ne peut pas se renier Lui
-même. (2 Timothée 2 .13). 

L'essence de la Fidélité, c'est la Foi, la confiance que 
nous avons en Dieu. Fidélité est l'équivalent du mot 
grec "pistos" qui a pour synonyme les termes (croire, 
digne de confiance en la promesse de Dieu, qui garde la 
foi, engagé, facilement persuadé, convaincu que Jésus 
est le Messie et l'auteur du salut.) - Dès que se perd la 
confiance en quelqu'un, la Fidélité est menacée ; dès 
que se perd la Foi en Dieu, la Fidélité est en danger. 
C'est la Foi qui établi le croyant dans la Fidélité de ses 
engagements envers Dieu. 

Le CHRIST pré-incarné n'a ni commencement, ni fin de 
jour parce qu'il existe par Lui-même. C'est lui l'ÉPOUX-
PAROLE à qui l'ÉPOUSE-PAROLE DOIT FIDÉLITÉ AB-
SOLU EN N'ECOUTANT QUE SA VOIX. 

L'ÉPOUX-PAROLE est immatériel. Il a cependant com-
mencé par une existence Corps de Gloire (Logos), par 
qui il s'est fait chair créant un Corps Glorifié tangible 
(Jésus), en qui toute chose est faite, la plénitude divine 
sans mesure. Cette plénitude divine a vécu parmi les 
hommes et aujourd'hui, Il veut et habite dans les hu-
mains depuis la Pentecôte  pour une communion plus 
intime dans la dimension de son Esprit promis devant 
conduire son Église dans toute la vérité selon sa par-
faite volonté.  

En ce temps de la fin et selon son plan souverain, Dieu 
dans une parfaite communion a oint un homme de son 
Saint-Esprit dans la bouche de laquelle il a emprunté 
une voix, un corps physique comme un costume, et a à 
nouveau parlé à l'humanité. Ce porte voix, c'est William 
Marrion Branham à qui un Message à été confié, une 
véritable table à sept plats. Ce n'est pas lui la Parole 
faite chair dans un corps glorifié encore moins dans un 
corps de gloire. Ce n'est pas lui le Message, ce n'est pas 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche dernier au LDS: Aperçu général 

DIM.13 OCT.2019 AU LDS/DLA 

-Thème: "L'Époux-Parole" 

-Texte lu: Jean 1:1-14 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA 

CONDENSÉ 
Après la longue retraite de la semaine dernière sur 
l'écoute de la Voix de Dieu suivie de plusieurs deuils 
dont celui de papa MBALLE Martin, le révérend pasteur 
Samuel BAHOYA, très présent et actif sur tous ces 
fronts et de ce fait ne s'étant pas senti suffisamment en 
forme pour se rendre à EDEA comme initialement prévu, 
se résolut à faire le culte de ce dimanche 13 octobre 2019 
au LDS de DOUALA où, prenant appui sur la lecture des 
14 premiers versets de l'Évangile selon Jean en son 1er 
chapitre, il fit une importante intervention qu'il intitula 
"L'Époux-Parole", et dont voici ci-dessous l'économie. 
"Au commencement était la Parole", commença le pas-
teur Samuel, qui continua: 

"Frère BRANHAM disait que la Parole manifestée de-
vient la lumière", et dans le psaume 36 il est dit que 
"C'est par Ta lumière que nous voyons la lumière". 
L'on comprend pourquoi Jésus, pendant qu'Il S'adressait 
à Ses disciples, a dit: "Je suis la lumière du monde", et 
aussi: "Vous êtes la lumière du monde", parce que lors-

que vous recevez Jésus-Christ et vivez une vie digne 
de l'Évangile, vous devenez une lumière là où vous 
êtes, ce qui a fait dire à l'apôtre Paul que "Vous êtes 
des épîtres vivantes, lues de tous les hommes", parce 
que en vous voyant vivre on dira: " Voilà 1 chrétien!" 

Être une lumière c'est donc laisser Dieu venir mani-
fester la lumière par vous: c'est ce que firent les pro-
phètes, et particulièrement William BRANHAM qui 
parut pour rendre manifeste la lumière de notre jour, 
pour manifester la Parole de notre jour. 

A propos de la Parole, on parle toujours de l'Époux-
Parole et de l'Épouse-Parole, qu'en est-il? 

La Parole que nous lisons c'est Dieu sous la forme 
écrite, et Jésus disait: "Mes Paroles sont Esprit et vie". 

Pour que la vie qui est dans la Parole se manifeste, 
c'est-à-dire pour que la Parole devienne agissante, il 
faut qu'elle soit prononcée par des lèvres humaines, 
parce que pour créer ou faire quoi que ce soit Dieu 
Lui-même a parlé. 

Mais avant que tes lèvres ne prononcent une Parole 
pour qu'elle se manifeste, il faut d'abord que cette 
Parole te soit révélée, il faut d'abord qu'elle se fasse 
chair en toi, donc il faut que l'Époux, c'est-à-dire Jésus, 
la Parole, Se révèle à toi, l'Époux Qui a dit: "Voici, Je 
Me tiens à la porte (la porte de ton cœur) et Je 
frappe..." 
Donc l'Époux-Parole c'est la Parole de Dieu révélée. 
Frère BRANHAM dit que Dieu ne fait pas de demi-
chrétiens, donc si tu es 1 demi-chrétien c'est parce 
que tu écoutes le Voix de Dieu et d'autres voix. 
La Parole faite chair en Jésus, c'est elle qui sortait de 
la bouche de Jésus et se manifestait par ses effets, et 
c'est pour arriver à ce résultat que Dieu avait dit: 
"Créons l'homme à Notre image et selon Notre res-
semblance, ainsi il va continuer ce travail", et que 
Dieu a alors fait habiter le Saint-Esprit en l'homme 
esprit. 

Ensuite, dit frère BRANHAM, Dieu a pris l'homme es-
prit et l'a mis dans 1 corps de chair pour lui permettre 
de communier avec la création sur laquelle il avait la 

          
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche dernier au LDS: Aperçu général 

charge d'exercer sa domination. Par la suite quand le 
péché est entré et que Dieu a dit: "Tu es poussière et tu 
retourneras dans la poussière", cet ordre  s'adressait à 
l'homme-poussière et non à l'homme esprit. 

La Parole est notre Époux: quand nous l'écoutons et 
croyons en elle, elle entre en nous, alors nous sommes 
immortels comme elle". 

Joignant le geste à la parole, le révérend pasteur Samuel 
BAHOYA fit alors écouter une portion significative d'une 
bande du prophète BRANHAM, après cela il enchaîna: 
"Frère BRANHAM, dans L'ÂGE DE PERGAME, résume 
tout ceci en déclarant: "Quand 1 homme né de l'Esprit, 
rempli de l'Esprit, accepte avec foi la Parole dans son 
cœur et qu'il la porte sur ses lèvres, cela revient à dire 
que c'est la Divinité Qui parle. Toutes les montagnes 
doivent s'en aller, satan ne peut pas résister à 1 tel 
homme". 
C'est pour arriver à cet état que la 1ère pluie, celle de l'en-

seignement, est en train de tomber par les bandes. 
La grande effusion, dont celle de la Pentecôte n'était 
qu'une image, arrive. 

Mais quand cette grande effusion viendra, dans quel 
état va-t-elle te trouver? 

Seras-tu comme les samaritains, écoutant ton Époux 
dans les bandes et écoutant également d'autres 
sources? 

Dans ces conditions tu ne pourras accoucher que du 
vent, parce que certes tu fais bien d'écouter la Voix de 
Dieu, frère BRANHAM ayant dit que "Vous pouvez lire 
1 livre, lire 1 sermon, cependant vous n'en tirerez ja-
mais quelque chose, à moins que vous n'entendiez la 
personne prêcher ce sermon, l'esprit accompagne 
cela", mais le même frère BRANHAM a dit que "Si 
vous écoutez autre chose vous êtes adultère". 

Nous devons donc écouter frère BRANHAM nous 
prêcher par les bandes pour que l'esprit qui va avec ce 
Message nous nettoie et nous transforme, mais nous 
ne devons rien écouter d'autre: comme une épouse 
fidèle n'écoute et ne sert que son époux, nous aussi, 
prenons la résolution d'écouter la Voix de Dieu dans 
les bandes et rien que la Voix  de Dieu, et d'y obéir". 
Là-dessus, la pasteur demanda que ceux qui veulent 
s'engager à n'écouter que la Voix de Dieu et toute la 
Voix de Dieu se signalent en levant la main, puis il 
pria pour eux. 

"Le royaume de Dieu est comme quelqu'un qui a trou-
vé 1 trésor dans 1 champ, et qui va vendre tout ce qu'il 
a et vient acheter ce champ: faisons-le aussi!", conclut 
l'homme de Dieu avant d'entonner le cantique 
"Aujourd'hui Tu m'appelles"… 
 

Thomas MBEBI 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

Culte du 19 10 2019 

Louange: Frère Paul YOGO 

Intervenant: Rev. Pasteur BAHOYA Samuel Depuis le 
Love Divine Sanctuary, Douala 

Réf bibliques: Jean 1:1-14 

THÈME : L'EPOUX-PAROLE 

"Voici, oh! qu'il est agréable, qu'il est doux Pour des 
frères de demeurer ensemble!" (Psaumes 133:1). Cette 
Écriture s'est encore accomplie en ce Dimanche 19 Oc-
tobre à l'église Love Divine Sanctuary (Douala). En effet, 
frères et soeurs venus des quatre coins de la ville se 
sont une fois de plus réunis pour adorer leur Seigneur. 
Après la louange conduite par le Chantre Paul YOGO, la 
chaire fût cédée à l'homme de Dieu, le Pasteur Samuel 
BAHOYA. Monté en chaire pour introduire la Bande du 
jour, l'homme de Dieu, entraîné par l'onction du Saint-
Esprit, va finalement faire une prédication plutôt qu'une 
introduction comme initialement prévu. 

Il commença par saluer l'assemblée par un mot de béné-
diction, avant de faire un arrêt sur une pratique dans nos 
assemblées dont le fondement reste ignoré par plu-
sieurs: "quand vous vous levez lorsque le Prédicateur 
monte à la chaire, précise-t-il, vous devez savoir ce que 
vous faites. Ce n'est pas pour moi que vous le faites, 
c'est pour l'Arche, et je ne suis que le porteur de l'Arche. 
C'est comme au temps de Jésus avec l'âne sur lequel il 
était monté, ce n'est pas l'âne qu'on honorait mais le Sei-
gneur; pareil pour la Parole quand on la lit, c'est Dieu 
sous forme de parole écrite et c'est pour cela qu'on se 
lève".  

C'est après cette déclaration que l'homme de Dieu pour-
suivra en ces termes: 

"Nous sommes dans le véritable, et la Bible dit: 
"heureuse la nation dont l'Éternel est Dieu" (Psaumes 
33:12). 

Hier nous étions à un deuil, celui de Papa MBALLE Mar-
tin. Que Dieu bénisse tous ceux qui étaient là pour assis-
ter la famille éprouvée. Ce n'était pas un deuil en tant 

que tel, c'était la célébration de la vie, car lorsque un 
homme s'en va à plus de 80 ans, on voit qu'il a vrai-
ment célébré la vie.  

C'est vraiment merveilleux le travail abattu dans cette 
famille: pratiquement tous sont dans le Sei-
gneur....C'est merveilleux quand chaque famille se 
retrouvera de l'autre côté: le père, la mère, les enfants, 
...Souvenez vous, "tous ceux que tu as aimés (sur la 
terre) et tous ceux qui t'ont aimé", que vous les retrou-
verez de l'autre côté, cela est merveilleux et Fr Bran-
ham en parle.  

Nous sommes aussi heureux pour notre frère, Pas-
teur MAYO Benjamin qui est avec nous ce matin. Il 
est en congé sabbatique, il se repose, il est venu pour 
le deuil et il rentre à Yaoundé demain Dieu voulant.  
J'aimerais 'introduire' mon introduction du sermon de 
ce matin dont le titre est l'Époux-Parole. Nous allons 
lire la Parole dans Jean 1:1-14. Peut-être que je vais re-
venir un tout petit peu sur le week-end assez dense 
de la semaine dernière. Mais dans le texte lu, deux 
choses sont marquantes: 

[ ] Le verset 3: 'Toutes choses ont été faites par 
elle' (la Parole).. 

[ ] Le verset 9:' ...le monde a été fait par la lumière'  
D'un côté il est écrit que tout a été fait par la Parole et 
de l'autre côté il est dit que le monde a été fait par la 
lumière, pourquoi? Parce que la Parole accomplie, 
manifestée, est la lumière, car dans les Psaumes, il 
est écrit: "c'est par ta lumière que nous voyons la lu-
mière" (Psaumes 36:9); Jésus pouvait dire: "je suis la 
lumière du monde" (Jean 8:12), "vous êtes la lumière 
du monde" (Matthieu 5:14). W.M. Branham (Elie) n'était 
pas la lumière, il rendait témoignage à cette lumière; 
mais dans la mesure où il rendait claire la prophétie, 
accomplissant la Parole écrite à son sujet, il était aus-
si la lumière. C'est ainsi que vous-mêmes, quand vous 
recevez Jésus et vivez une vie digne, vous devenez 
une lumière là où vous êtes; Paul dit que vous êtes 
des lettres, des épitres vivantes lues de tous les 
hommes (2 Corinthiens 3:2). En vous voyant vivre, on 
sait que vous êtes un chrétien, et si on vient dans 
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votre quartier chercher un chrétien, on vient vous cher-
cher, car ils vous voient vivre, ils voient votre manière de 
vous habiller, de réagir quand on vous provoque. Être 
une lumière c'est quelque chose de formidable; c'est 
Dieu venant manifester Sa vie au travers de vous, en 
d'autres termes vous n'êtes toujours pas la lumière, mais 
vous avez donné votre vie à Jésus-Christ et alors Jésus 
Christ peut vous utiliser", telles sont les paroles d'entrée 
de l'homme de Dieu. 

"J'aimerais lire une citation qui peut nous encourager 
tous dans le Message 'Regardez à l'invisible', poursuivra 
t'il: 
"Louez-le de tout votre coeur, levez-vous de votre 
chaise....vous êtes rétablis...continuez à regarder à l'invi-
sible... vibre-t'il en vous? Je suis l'Eternel qui ressuscita 
Christ de la tombe....Frère Branham n'a rien à faire là-
dedans, il m'a abandonné son esprit, je parle au travers 
de lui ... venez tous maintenant alors que nous chan-
tons...". 
L'Époux-Parole.  
J'aimerais lire quelque chose que nous connaissons tous 
(Jean 1:1): (nous avons chanté le cantique 'chaque se-
mence produira selon son espèce' ce matin). Beaucoup 
de gens parlent toujours de l'Epoux-Parole, mais j'aime-
rais qu'on y médite un tout petit peu, et après on va 
écouter la Parole (Bande audio) afin qu'on sache ce 
qu'on est en train de faire, et qu'on ne se mente pas. 
Pour parler de l'Epouse-Parole, il faut parler de l'Epoux- 
Parole. 
Nous avons lu Jean 1:1 'Au commencement était la Pa-
role, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était 
Dieu...Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce 
qui a été fait n'a été fait sans elle.' 
 

Si toutes choses ont été faites par la Parole, aujourd'hui 
et demain, tout se fait par la Parole, et rien de ce qui se 
fera jusque dans l'éternité ne se fera en dehors de la Pa-
role. Celui qui vous a appelés est fidèle (1 Thessaloni-
ciens 5:24) et c'est la Parole qui nous a attirés, car la 
Bible dit dans Romains 10:14 'Comment donc invoque-
ront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croi-

ront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et 
comment en entendront-ils parler, s'il n'y a personne 
qui prêche?'' Donc la Parole vient soit par la prédica-
tion, soit par une vision, un songe nocturne, par une 
brochure ramassée, mais c'est la Parole. La Parole qui 
est manifestée en toi extérieurement c'est parce 
qu'on t'a rendu témoignage de la Parole, maintenant il 
y a la Parole qui va parler au travers de ton coeur, et 
c'est elle qui va te convaincre, t'enseigner, mais elle 
ne va pas te donner l'énergie. Il faudra que tu en-
tendes encore ... même comme la Parole est révélée 
dans cette bande... il faut qu'elle te soit aussi révélée 
pour t'énergiser. 

Pour être l'Epouse-Parole, il faut que l'Epoux se révèle 
à toi afin que s'accomplisse cette prophétie de Jésus 
qui dit dans Apocalypse 3:20 'Voici, je me tiens à la 
porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et 
ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, 
et lui avec moi'; il y a donc une conjugaison, toi et 
l'Epoux: 'je souperai avec lui'. 

L'Epoux-Parole c'est la portion de la Parole, pas celle 
qui est révélée dans la Parole (Bible) mais celle qui est 
révélée en votre jour car la Parole révélée à Noé avait 
pour capacité de faire élever les hommes au-dessus 
des eaux du déluge, ça ne pouvait pas aider les hé-
breux en Égypte; en effet, la Parole révélée à Moïse 
avait pour but de faire traverser la mer rouge... A 
Chaque âge, Dieu révèle sa volonté. 'Rien en dehors 
de ce Message ne peut venir à la vie', car chaque 
Messager reçoit la Parole et l'apporte à sa génération. 
Ceux qui la reçoivent sont scellés, et ils la reçoivent 
parce qu'en eux il y avait cette vie; ils ont reçu cette 
parole, ils sont morts par les pendaisons, le feu, la 
scie....mais en recevant la Parole de leur jour, ils 
étaient contents; bien que cela n'était pas encore par-
fait, c'était en leur jour la plus haute révélation....Dieu 
les scellait, ils avaient la vie; quand bientôt la résur-
rection de l'Epouse de tous les âges va venir, ils vont 
se lever avec leurs Messagers. Lorsque vous recevez 
donc cela (la Parole révélée en votre jour), vous avez 
la vie et il est dit que rien en dehors de ce Message 
ne peut venir à la vie. Maintenant il y avait des imita-
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imitations, car la Bible dit: 'l'Eternel parle, qui ne prophe-
tiserait' (Amos 3:8)... Frère Branham a dit que ceux qui 
croient cette Parole vont l'annoncer mais ils ne compren-
nent pas l'importance de ne dire que ce que le Messager 
a dit. Dieu a enregistré le timbre de la voix du Messager... 
quand l'homme que Dieu a envoyé vient, il ne fait rien 
d'extraordinaire mais Dieu va l'honorer dans son Minis-
tère. Un autre viendra, va même transpirer mais rien n'ar-
rivera, car Dieu ne l'a pas envoyé. C'est pourquoi nous 
devons reconnaître quelle est la bouche autorisée; et 
quand tu dis 'amen' à ce qu'il dit, tu vois le résultat. Pour-
quoi aller écouter d'autres (prédicateurs) même s'ils sont 
éloquents ou ont un bon vocabulaire?.... Quand la Parole 
descend, elle descend sur un témoin et dans Esaïe, Dieu 
dit 'vous êtes mes témoins' (Esaïe 43:10), et Jésus dit 
vous 'serez mes témoins' (Actes 1:8), mais à quel mo-
ment serez-vous ses temoins? Lorsqu'il viendra en vous 
sous la forme du Saint-Esprit, vous pourrez être ses té-
moins. Parce que son Esprit sera en vous, répétant les 
actes qu'il a fait quand il était sur terre. Pourquoi ne 
voyons-nous pas cette réalité dans nos vies? Parce que 
nous sommes des demi-chrétiens et Dieu n'aime pas les 
demi-chrétiens, et nous sommes demi-chrétiens parce 
que nous écoutons d'autres voix en dehors de la Voix de 
Dieu; nous écoutons les voix de nos passions, de la 
théologie, des coutumes, de la politique, des réseaux 
sociaux.... quand il y a ce mélange, nous n'aurons pas le 
résultat, car tout a été fait par la Parole et rien de ce qui a 
été fait n'a été fait sans elle. 

J'ai lu des choses dans Le Livre de Jérémie qui m'ont 
vraiment frappé. Un autre homme prophétisait les 
mêmes choses que Jérémie, quand on voulut l'arrêter, il 
alla se réfugier en Égypte mais le Roi envoya des gens 
l'arrêter. Jérémie prophétisait, on lui faisait tout 
(menaces, punitions...) mais il ne mourrait pas car c'était 
l'envoyé de Dieu et ce qu'il avait prophétisé s'est accom-
pli. 
Parlons de l'Epoux-Parole.  

L'Epoux-Parole n'est pas un homme; même Jésus sur la 

terre n'était pas la Parole, il était la Parole faite chair 
car la Parole est immatérielle, invisible...elle pouvait 
marcher sur la terre au travers de lui (Le corps); tu 
pouvais même dormir avec Jésus (Le corps) mais ça 
ne veut pas dire que la Parole est en toi; il a même dit 
que 'celui qui mange dans mon plat a levé son talon 
contre moi' (Psaumes 41:9). Cette Parole avait impré-
gné le corps...or le péché, par le choix de Adam et Eve, 
a été condamné dans la chair...du corps de gloire, 
c'est devenu un corps d'humiliation, c'est pour cela 
que la rédemption a intervenu.  

Cette Parole: "que la lumière soit", quelle chair hu-
maine l'avait-elle prononcée? C'est Dieu qui avait par-
lé mais où étaient ses pieds, sa bouche? vous ne 
pouvez pas savoir....que les animaux soient, qu'il y ait 
la lumière,... mais vous vous souvenez quand il a fait 
cela ainsi, il pouvait se reposer de ses oeuvres, mais 
avant, il a créé l'homme à son image et à sa ressem-
blance afin qu'il continue le travail. C'est ainsi que 
Dieu crée l'homme. Fr Branham dit que le premier 
homme était invisible, le second homme était comme 
un halo de lumière, et c'est ce halo de lumière qui 
jouait devant la cour de son père comme un enfant. 
Ce halo de lumière, le logos, il créait, il parlait et la 
chose arrivait. le troisième homme était comme un 
nuage blanc typifiant le Saint Esprit. Et la Bible dit: 
'l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des 
eaux' (Genèse 1:2). C'est lui qui va habiter au coeur de 
l'homme-esprit créé à l'image de Dieu. Ce nuage 
blanc fût mis dans le coeur de l'homme-esprit et il a 
commencé à dominer comme le Saint-Esprit; mais il 
ne pouvait pas communier avec la nature. 
Dieu forma donc un corps de chair fait à partir de la 
terre qui existait déjà. C'est pourquoi quand le péché 
est venu créer ce divorce entre l'homme-esprit et 
l'homme charnel, Dieu dit: "tu es poussière et tu re-
tourneras à la poussière"; mais cette parole s'adres-
sait à l'homme charnel (la chair) pas à l'homme-esprit. 
C'est pourquoi vous devez croire en Dieu car votre vie 
éternelle ne souffre pas d'un petit mal de tête. Dieu t'a 
aimé avant la fondation du monde, l'Agneau a été 
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immolé avant la fondation du monde, il ne faut pas que 
satan vienne te mentir: tu as la vie éternelle. 'Quand ma 
chair tomberait en pourriture, de mes yeux je verrai 
Dieu' (Job 19:26). 

Cette Parole est notre Epoux, elle nous donne l'énergie. 
Dieu accomplira pour toi la Parole que tu crois, pas celle 
que tu ne crois pas; donc si tu crois toute la Parole, il ac-
complira toute la Parole pour toi, mais si tu crois seule-
ment une portion, il fera pour toi une portion. Il est écrit 
qu'il te sera fait selon ta foi' (Matthieu 8:13), pas selon la 
foi de l'église, ce n'est pas la foi collective. Quand la Pa-
role sort, tu crois en elle...elle agit. Quand Dieu te choisit, 
il te choisit avant que tu n'arrives sur terre. Il avait déjà 
déclaré 'un enfant nous est né' (Esaïe 9:6), et toi Be-
thléem de toi sortira...' (Michée 5:2)... La semence de la 
femme écrasera celle du serpent (Genèse 3:15). Dieu an-
nonce sa Parole d'avance. 

Emmanuel devait venir, il vînt et dans son acte de nais-
sance c'était écrit Jésus, pas Emmanuel; aussi, tu n'es 
pas obligé de voir le nom de Branham dans la Bible. 
Quand tu viens 'au nom de Elie', on doit voir toutes les 
caractéristiques qui correspondent au Ministère de Elie. 
C'est comme les urim et thummin, tu racontais ton 
songe devant le Grand Prêtre. Quand tu parles, toutes les 
pierres doivent scintiller. Quand toutes les pierres scintil-
laient, on se prosternait, pas devant toi qui as raconté le 
songe ou la vision, mais devant Celui qui est passé par 
toi pour parler à son peuple. Quand nous voyons la Pa-
role s'accomplir, nous reconnaissons que notre Epoux 
invisible nous a parlés.  

Au commencement, pour nous parler, la Parole est ve-
nue mais après Dieu a créé un corps mature pas vieux, 
et il a commencé à marcher; arrivé aux chênes de Me-
mré, il s'est arrêté, il savait que Abraham était avec Sa-
rah. Quand Abraham le vit, il se prosterna, et s'écria 
"mon Seigneur ne passe pas près de ton serviteur..."; il 
l'invita à manger et à boire. La Parole vient toujours au 
Prophète et rappelez-vous qu'il est écrit dans Esaie 8:3, 
je m'approchai de la prophètesse et elle conçut et enfan-

ta un fils'.... (Ce texte est fantastique. C'est ce passage 
qui m'a fait me marier... mon père et ma mère 
m'avaient donné leur accord après opposition et 
prière, mais j'avais peur d'autres voix contraires que 
j'entendais). C'est ainsi avec le Message, vous le 
croyez mais vous écoutez encore d'autres voix, elles 
vont vous paralyser... 
Vous voyez, il y a la parole révélée à Esaïe, la parole 
révélée à Branham, mais il faut qu'au fond de mon 
coeur, quand je la lis, que la même voix qui a parlé par 
eux me parle aussi personnellement. (On ne prie plus 
quand la révélation est là, on est stimulé). Dieu peut 
te donner la révélation mais as-tu le courage de le 
dire? Ayez le courage de mettre le fil cramoisi, de 
vous afficher afin que l'on sache que vous croyez au 
Message, pas que c'est le Message de Branham, mais 
cest le Message de Jesus Christ à travers lui... Vas-tu 
aimer le Message et laisser le Messager? Tu ne peux 
pas prendre l'eau qui est dans la bouteille et laisser la 
bouteille, tu ne la laisses que quand cette eau entre 
en toi par la bouteille… 

Mon désir est d'essayer de vous montrer quelque 
chose, vous le savez certes déjà et j'espère que vous 
le comprenez du coeur. J'ai un petit frère qui me res-
semble, il est Pasteur et il prêche aussi. Quand il vient 
chez moi, il peut causer et communier avec ma 
femme, et ça s'arrête là. Il y a un niveau de conversa-
tion qu'il ne peut pas dépasser; ainsi nous ne devons 
pas être perturbés. Il en est ainsi dans l'assemblée 
locale, si ton coeur balance entre deux Pasteur, cela 
veut dire que Dieu ne t'a pas encore parlé. Il peut avoir 
plusieurs Pasteurs, même plus éloquents, mais Dieu 
t'a destiné à un seul et cela ne veut pas dire que tout 
sera rose... même Canaan qui était le rêve des hé-
breux quand ils étaient en Égypte, ils y ont trouvé des 
difficultés. C'est ainsi pour le mariage, il y en a aucun 
qui est parfait, et il n'y en aura pas. Dieu vous aurait 
donné un ange, mais il vous a donné quelqu'un qui 
est dans un corps de chair et chacun bronche à sa 
manière. Tu peux relever ta femme ou ton mari parce 
que Dieu t'a donné un instrument: la Parole.  
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Dieu sait tout ce qui se passe mais parfois il veut voir ta 
réaction...il y aura des problèmes dans vos foyers, mais 
sachez que chaque problème est pour vous une mon-
tagne, et la petite voix reçue est comme un grain de se-
nevé pour renverser ces montagnes. Quand un fils de 
Dieu arrive, il montre à chaque montagne sa place, il or-
donne et la chose s'accomplit. Cela se fait par la Parole 
révélée en votre jour par la voix autorisée. 

L'Epouse-Parole n'a pas vu l'Epoux-Parole mais elle con-
naît les caractéristiques de son Epoux. Si vous ne pou-
vez pas reconnaître la Parole, qui est notre Epoux-Parole 
(pas moi, pas Branham) mais l'Epoux-Parole qui nous a 
parlés par Branham, vous serez perturbés. W.M. Bran-
ham était un Eunuque, parce qu'il ne marie pas la femme 
(l'Epouse), il garde la femme de son maître, la femme du 
Roi. Il est comme Hegaï au temps de Esther, il ne te 
donne que ce que le Roi lui a donné pour toi, mais quand 
toi en plus de ce que Hegaï t'a donné, tu ajoutes les 
rouges à lèvres, les DVD (Dos ventre Dehors), l'écran 
plasma tu accroches dans ton salon... quand vous lais-
sez vos enfants avec la télécommande, vous leur ache-
tez des téléphones androïd et ils y voient tout ce qu'ils 
veulent, alors que l'Eunuque a enseigné autre chose, à 
quoi vous attendez-vous? Vous devez assumer les con-
séquences de vos actes, je voulais même parler de la loi 
de la récolte. Mais une autre fois. Pendant que la Parole 
'parle', qu'est-ce qui t'empêche d'obéir?  
 

La télévision que vous avez, Fr Branham l'appelle enfer-
vision. Vous faites entrer dans vos maisons des onctions 
que vous ne connaissez pas... toute émission télévisée 
passe d'abord par satellite, et là-bas, les illuminatis y 
mettent des messages subliminaux car là-bas c'est le 
prince de la puissance de l'air qui y prévaut. Aujourd'hui, 
il y a les réseaux sociaux: youtube, facebook (le plus 
grand démon), whatsapp... Chaque vidéo visionnée suce, 
vide, essore les énergies spirituelles. Et ces choses vous 
influencent parce que vous les écoutez. Et c'est pareil, 
pour qu'une femme commette adultère, il faut qu'elle 
détourne son oreille de son mari pour écouter un autre 

homme.  
L'Epouse-Parole n'est donc pas une femme qui vient 
à l'église, mais c'est celle qui a reconnu qui est son 
Epoux. Ainsi, si tu reconnais qui est ton époux phy-
sique à travers certaines caractéristiques, comment 
reconnais-tu ton Epoux-Parole?  

Cessez d'écouter la Parole si vous ne la mettez pas 
en pratique, et quand vous ne la mettez pas en pra-
tique vous êtes comme 'un homme qui s'est regardé 
dans un miroir et qui, après s'être regardé, s'en va, et 
oublie aussitôt quel il était' (Jacques 1:23), c'est pareil 
quand vous écoutez le Message, vous continuez à 
faire les mêmes choses qu'avant. Dans cantiques des 
cantiques, il est écrit 'c'est la voix de mon bienaimé 
qui parle', nous devons reconnaître la voix de l'Epoux 
et nous identifier à l'Epoux, à la Parole de notre jour... 
La Parole de Christ à Martin Luther ne nous concerne 
pas, mais la Parole de Christ à W.M. Branham est un 
repas à sept plats pour nous. 

Toute cette longue parenthèse c'était pour dire ceci, 
car j'aimerais sentir dans mon coeur qu'on a effective-
ment compris ce que je veux dire, chacun dans son 
coeur. 
Fr Branham dit: "La loi de la reproduction veut que 
chaque semence se reproduise selon son espèce ... la 
sorte de vie qui était dans la semence est apparue 
dans une plante pour se transmettre ensuite dans un 
fruit ...Cette même loi s'applique a l'église aujourd'hui" 
les sept âges de l'église, Age de Pergame, Page 163. 
Si tu n'écoutes qu'une seule voix, tu vas t'identifier à 
cette voix...Tu peux être au Cameroun, tu peux être 
ewondo, bassa, blanc, noir, ça c'est l'habillage, mais la 
ressemblance de l'Epoux-Parole doit s'intégrer en toi... 
Tout ce que nous faisons c'est la mécanique que 
nous mettons en marche et la dynamique va des-
cendre. 
Chacun de nous est un champ, mais quel est l'état de 
ton champ? Est-il défriché, remué? Est-ce même un 
champ normal ou un champ plein de soucis, d'épines, 
ou un champ rocailleux (rempli de raisonnement) ou 
un champ aérien (qui oublie même le contenu de la 
prédication)? Est-ce une bonne terre? La première 
pluie, celle de l'enseignement, est tombée dans nos 
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coeurs et nous l'écoutons à travers les bandes, mais la 
grande effusion dont la Pentecôte n'était qu'une image, 
quand elle va tomber, c'est dans quel champ? Si tu 
penses que tu es l'Epouse-Parole, c'est-à-dire consacrée 
à n'être fécondée que par un seul Epoux, à n'écouter 
qu'une seule voix quand tu la reçois, c'est cette vie (de 
ton Epoux) qui va reproduire un duplicata de l'Epoux en 
toi; Mais si tu écoutes ton mari, tu écoutes les hommes, 
les femmes, ceci, cela, tu auras un mélange de la Parole 
pure avec les crédos qui sont les conventions des 
hommes discutés et arrêtés unanimement, mais ce n'est 
pas la Parole de Dieu. Ne soyons pas comme des sama-
ritains qui reçoivent la Parole et écoutent encore les cré-
dos. Nous écoutons la Voix de Dieu mais quand on sort, 
on écoute d'autres voix et on refait les mêmes choses 
d'antan. Certains ne repoussent pas le mal, ils le culti-
vent la nuit, et n'attendent que le jour pour faire ce qu'ils 
avaient arrêté dans leurs coeurs. 

Mais parmi les samaritains, il y en a une qui était à son 
sixième mari, à qui le Seigneur apparût . Et le Seigneur 
lui dit, un temps viendra où on adorera plus sur la mon-
tagne ni ailleurs, mais que les vrais adorateurs doivent 
adorer en esprit et en vérité (Jean 4:16-24).  

Si vous acceptez la Parole, l'action de Dieu suit sa Pa-
role, pour l'accomplir.  

Fr Branham nous encourage à écouter les bandes dans 
son Message Elie et Élysée. 

Le soupir de mon coeur ce matin était de le prêcher à 
moi même mais de partager ma méditation avec 
vous.  
C’est la portion de la Parole révélée en ton jour, que tu 
reçois par révélation qui fait de toi un témoin, car tu 
manifestes cette même Parole.... 
 

Nous devons nous aussi livrer notre esprit, notre âme 
et notre coeur à ce même Dieu qui a été immolé en 
tant que parole faite chair, afin que quand la Parole 
sort, on puisse la reconnaître, la recevoir et l'écouter. 
Écouter autre chose c'est flirter avec satan, dit Fr 
Branham. Nous devons écouter la voix de Dieu car 
l'esprit va avec cette voix, et c'est une onction qui va 
commencer à nous transformer. Aimez la voix de 
Dieu; maintenant, sa houlette et son bâton nous ras-
surent; il peut nous encourager, en nous bénissant 
mais il peut aussi nous réprimander. Comme l'épouse 
n'écoute que son époux, sommes-nous prêts à l'écou-
ter même si ça nous fait mal? Ça sert à quoi d'écouter 
la Parole si tu as encore ces choses mondaines en 
toi? Le Message c'est la houlette et le bâton. Mais 
chacun de nous veut parvenir à ce niveau de fils et de 
fille de Dieu. Nous devons savoir que la sorcellerie est 
dans les villages ce que le Saint-Esprit est dans 
l'église: la domination. Tu veux être fils ou fille de 
Dieu, et chacun de nous veut que quand il parle cela 
s'accomplisse. Alors aimons et écoutons la Voix de 
Dieu autorisée de ce jour, car elle nous transformera".  
 

Des conseils de mariage furent aussi prodigués aux 
futurs, jeunes et vieux mariés, notamment la soumis-
sion aux maris (pour les femmes), l'amour de leurs 
femmes (pour les hommes), et surtout l'exhortation à 
ne pas écouter plusieurs voix en dehors de celle de 
son mari, et les hommes à ne pas se laisser détourner 
par les voix étrangères d'autres femmes que les leurs. 
Face à l'engagement de l'Assemblée à n'écouter que 
la Voix de Dieu, l'homme de Dieu offrît une prière de 
recommandation au Seigneur afin qu'il soutienne les 
âmes de bonne volonté.  

Nous rendons grâces au Seigneur pour la façon dont 
il conduit son Serviteur. Shalom! 

 

                                                                 Dim Dibamba Samuel 
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Service on the “THE WORD GROOM” at LOVE DIVINE 
SANCTUARY 13-10-2019 

John 1 v1-15. 

Orator: Rev BAHOYA Samuel 

Branham was not the Light but was sent to bear witness 
of the light just as John. 

Each seed shall bear according to its specie. To speak 
about the Bride Word, you have to speak about the 
Groom Word first. If everything was made by the Word 
before then nothing that has been made today or will be 
made tomorrow will be made without the Word.  

To be the Bride Word the Groom has to reveal himself to 
you so that the prophecy of Revelations 3 v 20. Has the 
Word really been revealed to you?  What is the Groom 
Word? It is the Word of God revealed in your day. The 
Word of God revealed to Moses had as purpose to take 
the children of Israel out of Egypt, It could not the lift 
people above the waters of flood but the Word of God 
revealed to Noah could do that. The Word revealed to 
Elijah had as purpose to reassemble, to restore all the 
Word. In every age God reveals His will for that age. That 
is why it is written that nothing out of this Message will 
come to life. Each messenger received a revelation of the 
Word and brought it to the people of his age. All those 
who believed in his message were sealed till the day of 
redemption. The Word was not yet perfect in their days 
but it was the Word of God for their day. Because in 
them, someone said ‘It is My Word”. So, they opened the 
door and received it and God sealed them.  It was the 
highest revelation in their days. And it kept augmenting; 
faith, temperament, etc. When the great resurrection of 
the bride will come, they shall rise with their messenger. 
The prophet teaches that in the sermon “what is the Ho-
ly Spirit?”  

When God speaks everyone starts prophesying. Amos 3 
v 8. Numbers 11 v 28-29. The prophet tells us that those 

who take the floor to speak also do not always under-
stand the importance of saying only what the mes-
senger said. When God has sent you, God endorses 
what you say and do. And when the authorised 
mouth speaks and I say “Amen” it comes to pass, 
why then would I listen to other voices? So, we should 
recognise the authorised mouth of God. The God 
comes down on a witness. Jesus says “you shall be 
My witness”. But at what time? When I shall come in 
the form of the Holy Spirit, not to stand beside you 
but abide in you. It is then that you shall be My wit-
ness. You shall be what I should have been Myself if I 
was in your generation. Because My Spirit in you will 
repeat the acts I did while on earth. But why isn’t it a 
reality? Brother Branham teaches us that God does 
not make half Christians. Buy why are we half Chris-
tians? Because we listen to the Voice and other Voic-
es. We listen to the authorised mouth and other 
mouths (thoughts of our own hearts, voices of the 
family, traditions, other theologians). When this hap-
pens, we would not have the result. We can say it is 
still the word of God but is it pronounced by the Voice 
of God? Jeremiah was the prophet of God and there 
was another man that prophesized the same things 
as Jeremiah. They wanted to arrest him, he ran to 
Egypt but the king sent people to Egypt who arrested 
and killed him despite the fact that he prophesized 
the same things. As for Jeremiah, he was arrested put 
in a cage, put in a cistern but they did not kill him. You 
cannot kill the Voice of God, hide it and it will end up 
coming out. As someone said “the truth always ends 
up triumphing”. And what Jeremiah prophesized 
came to pass. Jesus on earth was not the Word but 
the Word made flesh. The Word is immaterial. You 
could walk with Jesus but that does not mean It is in 
you. You have to have confidence in God that your 
salvation is not threatened no matter what happens 
to you. The lamb was slain for you before the founda-
tion of the world and God wrote your name with His 
own blood. Satan should not deceive you when you 
have headache, or other things. I cannot die, I have 
eternal life, even after my body has been destroyed, I 
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shall see him. Job 19 v 26. It is written in the Bible and His 
Word is yes and amen. When we have faith, God accom-
plishes what we believe. So, if you believe all the Word, 
he shall accomplish all the Word for you but if you be-
lieve just a portion, He shall accomplish just that portion. 
That’s why real saints die of sickness while prostitutes 
come to the prayer line and are healed It shall be done to 
you according to your faith. We are pagans and God 
saves us individually not as a group. There is a Voice 
through which the Word has been canalised. Even before 
he comes, He announces his arrival, He does not neces-
sarily announce His name.  

The old testament shows us the characteristics of Elijah 
the prophet. And when someone claims to be the Elijah 
the prophet, he should manifest all the characteristics of 
Elijah the prophet, not one nor two but all. Just as the 
people could recognise that God spoke to you through 
the glittering of all 12 stones of the Urim and Thummim.  

The Word always comes to the prophet. The man of God 
then gave his marriage testimony. His father had refused 
to get married to a girl from a certain tribe but after pray-
ers his father gave his accord. His colleagues and friends 
instilled fear in him, though God had granted his go 
ahead by changing his parent’s mind as he asked in his 
prayer. In like manner, you hear the Gospel but you hear 
other voices (symptoms, family, friends, tradition, etc) too 
they shall paralyse you. Then one day in his office, God 
directed him to read Isaiah 8 v 12. Sometimes God directs 
you to read a particular sermon book and this other one 
and yet another and pray and the anointing from those 
sermon books gives you the answer to your problems.  

God has used Branham to talk with us. You cannot take 
water and leave the bottle else the water will get lost. 
The only time you leave the bottle is if the water is get-
ting into your system. At that moment, it becomes your 

Message and you live it you too. That’s why in the 
book of Esther God’s name is not mentioned. Esther 
represents the bride and Mordecai the Holy Spirit.  

If in the local assembly your heart hesitates between 
two pastors then God has not yet spoken to you. It 
means the Voice in the tapes have not yet spoken 
you concerning that particular issue. Even when God 
indicates you a husband or wife it won’t be honey 
every day, because in Canaan there were wars, some-
times famine. When you committed evil, God permit-
ted wars and all sorts of things. Canaan was the 
dream when we still in Egypt. 

The man of God continued by saying no marriage in 
the flesh is perfect. God has given you a spouse who 
is in a body where sin has been condemned just like 
you are. God has given you an instrument which is the 
word. You can change your spouse with it. One day, a 
brother called brother Branham complaining about 
his wife’s attitude, he wanted to leave her but brother 
Branham told him to go and love her. Two weeks lat-
er, after manifesting uninterested love, his wife 
changed. At times we don’t understand that when 
God places things on our way, we forget that the 
Voice of God has said that God is behind everything 
that happens. But He wants to see your reaction. You 
are the one to displace the mountains on the way 
with the Word, the authorized word for your day.  

The man of God used a couple to demonstrate the 
bride that listens only to her husband.  Some brothers 
were asked to give orders simultaneously to a sister 
amongst which was her husband. We could see that 
the sister obeyed just the voice of her husband de-
spite the other voices talking to her at the same time. 
In the second illustration, the sister whose eyes were 
blindfolded was asked to recognise her husband 
amongst other men by touching just the hands and 
head. A task which the sister was able to do for she 
could recognise her husband by touching the con-
tours of his head.  

 What is the state of your field? Is it tilled? Is it rocky? 
Is it airy? Is it full of thorns and the worries of your 
life? Soon the Lord will come, are you ready? The first 
rain, the first of teaching, fell on us, it is the found in 
tapes. But the great effusion of which the Pentecost 
was just an image, when it shall fall what shall it find 
sown to make grow? You are not married, you haven’t 
been with a man, how do you expect to conceive? 
Just one virgin conceived and that was Mary. You are 
consecrated to be fertilised by just one groom, conse-
crated to receive just one groom because you can 
listen but doubt. It is the seed of the groom that will 
create a replica of the groom in you. 

Noella NDOH 
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Sunday the 13
th

 of October 2019 welcomed yet again at 
Yahshua Hamashia Tabernacle the Word-Bride that 
came to listen to the Word-Groom. The Tabernacle 
opened its doors at 8:00AM for the 30 minutes of si-
lences, prelude to the Adult and Children Sunday 
Schools. For the Adult Sunday School, Brother NZOKUO 
Jean read  from the bible Zacharia 4:6. He then proceed-
ed by the reading of the Daily Bread bible texts and ser-
mon titles and the christains listened to the correspond-
ing message of the week drawn from the prophet’s ser-
mons. The main lesson of this class came from the daily 
Bread of Tuesday in the sermon Leadership 65-1207 " 
And when a man is born again by the Word of God, pre-
destinated to eternal life, those that are called "the 
Elect",it will therefore be Word of God upon the Word, 
Word upon the Word! Not a denominational creed, nor 
the Word and then a creed; it will not work. You can not 
have the leven in it! There is only one type of Eternal Life, 
Jesus Christ the Word. For the Children's class, it was 
lead by Brother Jean SILATSA who read from Ephisians 
6:1-4 and entitled his teaching: "How can I obey my par-
ents". The message to carry home was: grace, goodness, 
health, long life, eternal life and all blessings belongs to 
children who obey to their parents according to the Lord 
our God who is faithful to His promises. From the various 
sunday schools, there was 30 minutes of meditation fol-
lowed by worship and praises lead by Brother MAYO 
Theophil. These praises ushered the Pastor to the pulpit 
in Douala talking through videoconference. 
 

After some announcements of general interest, the Pas-
tor read from Saint John 1:1-15 and entitled his message: 
“THE WORD-GROOM”. He precised that everything was 
created by the Word and in verse 9 talks of the Light that 
enlightens the world. William Marion Branham just as 
John the Baptist bared witness of this Light. It is by this 
Light that we see the light and as Jesus said Himself, He 
is the Light of the world and those that receive Him in 
them become the light of the world. When you receive 
the Light which is the Word, you become written epistles, 

open letters read by the world. We become light to our 
church, family, quarter, and village. Many talk of the 
Word-Bride but forgetting to first of all talking of the 
Word-Groom. If all was done by the Word yesterday, 
all still has to be done by the Word today and tomor-
row. When you externally receive the Word from a 
preacher, sermon book, dream, vision, it is not 
enough, this Word has to convince you internally as 
Jesus said in Revelation 3:20. For you to be a Word-
Bride, it must first be revealed to you by the Word-
Groom. All that received the Word in all the ages were 
sealed onto redemption. Those that interpret the 
Message do not yet know the importance of only say-
ing but what the Messenger has said for we have to 
recognize the authorized mouthpiece of God. The 
prophet says in the sermon Total Deliverance, that 
God do not make half Christians, but we are have 
Christians because we have kept the Voice of God 
behind to listen to other voices, we are not suppose 
to mix.     

   The Pastor continued by presenting the different 
manifestations of God using the form of a man given 
that God is Spirit. As God, man in the beginning was a 
spirit till when took from the soil to form him a body 
and placed this spirit of man in it which came from 
God’s Spirit. God made this Spirit incarnated in this 
formed body and made him to dominate over the 
earthly creation. But when man sinned, God said in 
Genesis 3:19b, for dust you are and to dust you shall 
return. But we note that, this statement was not des-
tined to spirit man for before the foundation of the 
earth when God said let there be light, be fishes in the 
waters, trees on the mountains, God had already 
blessed the spirit man. It is for this reason that a des-
tined child of God, no matter the condition and cir-
cumstances concerning his physical body, he is confi-
dent of his eternity because it is before the founda-
tion of the earth that the Lamb was slain for him. Sa-
tan is a bluff and comes to deceive you that you shall 
die, but an Elect stands up and says I shall not die but 
will live to see the Lord and His glory with my eyes. As 
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we claim it, it is done to us according to our faith, for when the 
Word comes out and we believe it, God accomplish it in our 
lives. God do not do things by chance, but prepared everything 
before the foundation of the earth. He never had to put the 
name of William Marrion Branham in the bible, but promised, I 
will send to you Elijah the prophet and he will be identified with 
the characteristics that was proper to Elijah’s spirit and vindi-
cated by the Word and works in him.   

   The Pastor went further to make a demonstration of the 
meeting between Abraham and God in the plains of Mamre in 
Genesis 18 where God and His companions came to visit Abra-
ham. This was to show that the Word always go to the prophet. 
When you listen to the Voice of God and to other voices, you 
become confused. God usually give you the revelation (Word) 
and the courage (boldness) to speak it. He took an example of 
himself how he was convinced (revelation) by God, after the 
other voices he was listening to, and gave him the boldness to 
talk to his wife to be. He talked of Esther the only book in the 
bible where the name of God has not been mentioned because 
God was in the Bride. You have to know with your heart who is 
the Groom. The bride knows the physical characteristics of the 
groom. He made a demonstration by choosing four men and 
calling the wife of one to come and identify her husband from 
the four with her eyes bounded. She successfully identified her 
husband because she knew particular characteristics of her 
husband. The Word-Bride (Christians) identifies herself to the 
Word-Groom (Christ). Also, we have to identify ourselves to the 
message of our day in everything such as dressing proper to 
the “Branham Dressing” especially the women.  

  The Man of God went deeper and told his audience that he 
wants to be certain in his heart and spirit that they understand 
where the Spirit is leading to in the listening of the Voice of 
God and the Word-Bride being identified to the Word-Groom. 
He then brought to the lamplight the law of reproduction in 
Genesis 1:11-12 where each seed was to produce according to its 
kind. He elucidated this thought by referring to the prophet’s 
sermon on the Exposition of the Seven Church Ages, page 171. 
The image of the Word-Groom has to be in us to make us stop 
slandering, hatred, lying, envying but love all around us particu-
larly between husband and wife. Whether we like it or not, the 
dynamics have to come down on the mechanics. If we are the 
Word-Bride, that our lives are consecrated just to be fertilized 
by one Groom, to listen only to one Voice, to recognize only 
one Groom, He will therefore duplicate His life in us. In the oth-

er hand, those that listen to men and creeds will have a du-
plicate of that in their lives. Just as in the days of the Samar-
itans who heard the Voice of God and turned away but it 
was revealed to the woman at the well who had five hus-
bands, so is it today that the  Voice of God is being revealed 
to the Word-Bride.  

  He continued by saying that the church under his ministry 
is taking a turn deeper into the Word just as the world is 
turning deeper into sin. He drew the attention of his audi-
ence not to be like others who though are listening to the 
tapes, have not yet catch the vision of the real thing. We are 
not listening to the voice of William Marrion Branham but to 
the Voice of God. He enlightened the Christians on the 
three manifestations of God in bodily form that could be 
seen by men. He talked first of God when He visited Abra-
ham in the plains of Mamre. Secondly God in Jesus Christ 
redeeming back the world to Himself and finally God in Wil-
liam M. Branham where He used a redeemed body, a body 
created and bought with His blood to speak to the world. 
God used all these bodies to speak to man. If a wife listens 
to another man out of her husband, she is flirting with him. 
It’s the same for the bride of Christ for physical marriage 
types the spiritual. He said his ministry consists in pointing 
the Bride to the Groom for them to listen to His Voice and 
the Spirit that goes with It will convince them to the truth 
and wash away all their filth. It profits nothing to keep the 
Word and the things of the world manifested in the lust of 
the flesh such as witchcraft which is the act of dominating 
over others. He then asked his audience if they are ready 
like the bride only to obey, hear or listen, and serve but one 
Groom? He told sisters that they will know that the Spirit of 
God is in them by remaining tender, meek, and submissive. 
He made another demonstration of the work of the Holy 
Spirit in man through the words of the Word. When the 
Word speaks and man receives It in him by receiving the 
Holy Spirit, It therefore manifest what the Word says in this 
man. The service ended with four powerful Holy Ghosted 
prayers with the first three by the Pastor. The first prayer 
emanated from a question in which the Pastor asked: who 
are those who do not only want to listen to the Voice of 
God, but to the entire Voice of God? He then prayed for all 
that raised their hands. In the second prayer, he prayed for 
God to bless His children and in the last, he prayed for 
those who after hearing the Word has decided to give their 
lives to the Lord. The overall last prayer was by Pastor Mayo 
Benjamin.                       

Chenwi Celestine 
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07 octobre, puis la levée de corps à 11 heures le ven-
dredi 11 octobre 2019 à l'Hôpital G-O. de YASSA, ce 
même vendredi  eut lieu la grande veillée, de 20 
heures à l'aube, sous la coordination du révérend pas-
teur Simplice ESSOH KOUM, gendre de son état dans 
cette famille. 

L'ambiance de recueillement fut d'abord copieuse-
ment entretenue par l'exécution de cantiques tirés du 
riche répertoire des milieux protestants, œuvre de la 
talentueuse sœur NGANDO qu'accompagnait à mer-
veille le groupe Délivrance. 

Quelque temps après l'arrivée du pasteur la louange 
fut engagée, conduite par l'intarissable frère Paul YO-
GO, et suivie du service de la Parole. 
 

PRÉDICATION 
-Thème: "Le choix: le conseil de Dieu" 

-Textes lus:Ge.2:16-17; Deut.30:19; Mt.7:13-14; 1Jn.5:20- 

-Prédicateur: rév. pasteur Aaron PIGLA. 

CONDENSÉ 
Partant de la lecture des textes ci-dessus mentionnés 
et de la connaissance particulière qu'il disait avoir du 
défunt, le révérend pasteur Aaron PIGLA, très décon-
tracté, traita son thème qu'il intitula "Le choix: le con-
seil de Dieu", en ces mots: 

"Dans les différentes circonstances de la vie, chacun 
est appelé à opérer des choix, et parmi ces choix il y a 
celui, fondamental, du lieu où l'on passera sa desti-
née éternelle. 

Et chacun mange les fruits, bons ou mauvais, des 
choix qu'il a lui-même faits. 

Ainsi, si tu te plains aujourd'hui, c'est certainement à 
cause des mauvais choix que toi-même tu as faits à 
tels ou tels moments de ta vie. 

Au commencement du monde, les 1ers êtres humains 
que Dieu avait créés, Adam et Ève, quand Dieu leur 
demanda de choisir entre l'arbre de la vie et l'arbre de 
la connaissance du bien et du mal, ils choisirent 
l'arbre de la connaissance du bien et du mal: les ma-

ADIEU AU PATRIARCHE MBALLE MARTIN 

QUI ÉTAIT MBALLE MARTIN? 

Jamais décès n'aura autant défrayé la chronique par 1 
concert de témoignages tous mirobolants, que celui de 
papa MBALLE Martin, octogénaire parti à 88 ans exacte-
ment, après une vie pleinement remplie, tant au plan so-
cial en tant que haut commis de l'État aux PTT et grand 
responsable politique, qu'au plan familial avec sa nom-
breuse progéniture aux éléments rivalisant de potentiali-
tés de tous ordres, sans oublier les qualités personnelles 
de l'homme qui harmonieusement culminait volontiers 
dignité, rigueur, intégrité, affabilité, franc parler, sens de 
l'éthique et j'en passe. 

Son amour pour les siens et surtout pour son village na-
tal Yansoki par YASSA était tel que, aussitôt qu'il prit sa 
retraite il vint s'y installer, malgré les difficultés d'accès et 
les conditions rebutantes de vie y prévalant à cette 
époque. 

GRANDE VEILLÉE (VEN.11-SAM.12.10.2019) 

INTRODUCTION 
Après les soirées de recueillement ayant débuté le lundi 
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alors quand ils ont été jetés dans la fournaise ar-
dente, Dieu est venu les en délivrer. 

À cause du mauvais choix d'Adam et Ève, Dieu les 
chassa du jardin, mais en même temps Dieu fit cette 
promesse selon laquelle cet Arbre de Vie qu'ils 
avaient refusé allait revenir se faire chair et sauver 
l'homme. 
C'est pourquoi quand Jésus est venu, Il a dit: "Je suis 
cet Arbre que votre ancêtre Adam aurait dû manger, 
Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, et rien ne peut 
arrêter cette vie-là", et Jésus l'a prouvé parce que 
quand on L'a mis à mort et qu'on L'a enterré, 3 jours 
après Il est ressuscité des morts. 

Jésus a dit qu'il y a deux chemins: 

-un chemin spacieux, menant à une porte large, 
-et un chemin resserré, menant à une porte étroite, 
et Il nous conseille d'entrer par la porte étroite, la 
porte de la rigueur, car Dieu veut des gens qui Lui res-
semblent, et alors Il a 1 filtre, c'est Sa Parole. 

Si tu veux être véritablement chrétien, il y a des 
choses que tu dois sacrifier et naître de nouveau, afin 
que tu sois un avec cette Parole: tu dois accepter le 
sang de Jésus et être baptisé au Nom de Jésus, Jésus 
Qui est non pas une 2e Personne, mais le Dieu Tout-
Puissant Qui S'était fait chair. 

Que la multitude ne trompe personne: si Jésus a dit 
qu'il y aura peu qui emprunteront le chemin resserré, 
c'est parce qu'il y a peu de gens qui veulent vraiment 
aller au ciel; la plupart aiment rester avec leurs pé-
chés, raison pour laquelle quand ils entrent là où l'on 
prêche le plein Évangile, ils sortent et s'en vont. 

Le dernier passage que nous avons lu dit: "Dieu nous 
a donné l'intelligence pour connaître le Véritable, et 
nous sommes dans le Véritable". 

Pas "nous serons", mais "nous sommes" au présent: 
c'est dire que dès maintenant, si tu es en Jésus-Christ, 
tu as part à la guérison, au salut, à l'enlèvement, à la 
vie éternelle, et par conséquent tout chez toi doit être 
Jésus-Christ". 
Après l'exécution du cantique "Aujourd'hui Tu m'ap-

maladies, les gens qui meurent, les souffrances de 
toutes sortes, proviennent de ce choix-là. 

C'est Adam et Ève qui firent le choix, mais nous aussi 
nous en souffrons parce que dans Deutéronome 30:19 
Dieu avait dit: "toi et ta postérité". 

La Bible dit que l'arbre de la connaissance du bien et du 
mal était "agréable à la vue": quelquefois les yeux nous 
trompent. 

C'est ainsi que, quand Abram demanda à son cousin Lot 
de choisir le 1er,et que Lot choisit la plaine de Sodome et 
Gomorrhe belle et florissante, il ne savait pas que plus 
tard tout cela allait être brûlé par le feu du ciel, et que lui-
même Lot allait sortir de là bras ballants, ayant perdu 
femme et enfants et tous ses biens. 

Lorsqu'Israël aussi refusa la conduite de Dieu et choisit 
d'être conduit par 1 roi comme les autres nations de la 
terre, cela lui causa toutes sortes d'ennuis dont ce 
peuple souffre encore jusqu'à ce jour. 

Toutefois il y eut aussi des gens qui firent de bons choix. 
Prenons Abed-Nego, Méschac et Schadrac: ils choisirent 
de mourir plutôt que de se prosterner devant une idole, 
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-L'annonce des articulations suivantes du pro-
gramme, 
-Les témoignages (huit au total), 

-Enfin la prédication de la Parole de circonstance, sui-
vie de l'inhumation proprement dite. 

Signalons que parmi les personnalités l'on a pu noter 
la présence de ministres et même de sénateurs, et 
que la sœur aînée du défunt, avec ses 93 ans bien 
sonnés, fit preuve de vie et de vitalité lorsqu'elle prit la 
parole pour rendre son témoignage. 
 

PRÉDICATION 
 
-Textes lus:Jos.2:7-19; Prov.3:1-6' 

-Prédicateur: rév. pasteur Robinson LAMBE. 
 

CONDENSÉ 
Au révérend pasteur Robinson LAMBE de l'Assem-
blée de BUEA revenait la responsabilité d'apporter la 
Parole en cette circonstance solennelle. 

Fidèle à sa réputation de "Bombardier international", 
l'homme de main de Dieu fit tonner la voix magistrale 
du Tout-Puissant en ces termes, après une courte 
prière et la lecture de Josué chapitre 2 aux versets 7 à 
19 et Proverbe 3 en ses six premiers versets en guise 
de textes d'appui, non sans avoir au d'abord donné le 
la en affirmant que la prédication est le point central 
de tout deuil, et en disant au passage: "Je remercie 
vivement la famille d'avoir respecté la foi de ce papa 
avec qui nous nous sommes réjouis quand, il y a 
quelques années, il célébrait ses 50 ans de mariage". 
Après ces dispositions préalables donc, disions-nous, 
le révérend pasteur Robinson LAMBE entra dans son 
propos ainsi qu'il suit: 

"MBALLE est 1 très grand nom sawa qui signifie la 
vérité, c'est donc normal que nous puissions parler de 
cette vérité, la vérité sur la vie, sur la mort, sur notre 
existence sur terre. 

Quelqu'un a résolu tous ces problèmes en disant: "Je 
suis le Chemin, la Vérité et la Vie", c'est Jésus-Christ. 
Chacun de nous souhaite vivre longtemps sur la terre, 
mais tu veux vivre longtemps pourquoi? 

Pas "nous serons", mais "nous sommes" au présent: 
c'est dire que dès maintenant, si tu es en Jésus-Christ, tu 
as part à la guérison, au salut, à l'enlèvement, à la vie 
éternelle, et par conséquent tout chez toi doit être Jésus-
Christ". 
Après l'exécution du cantique "Aujourd'hui Tu m'ap-
pelles", un appel à l'autel fut lancé, et quelques âmes y 
répondirent. 
Le service religieux céda bientôt la place à la tradition-
nelle tasse de café que chaque participant fut invité à 
aller chercher à l'un des multiples points de ravitaille-
ment de son choix, histoire de refaire ses forces, puis le 
groupe Délivrance, avec à sa tête son mentor de toujours 
le révérend Fleurie BEUTCHOU, de son nom d'artiste 
Kalfus Bloem, prit le relais pour un concert de musique 
religieuse non stop jusqu'au matin du samedi 12 octobre 
2019. 
 

INHUMATION 

INTRODUCTION 

Samedi 12 octobre 2019, ce fut le dénouement de la 
pièce qui depuis quelque temps, "se jouait" dans ce dé-
sormais singulier et mythique village de Yansoki, avec 
l'inhumation du ô combien célèbre patriarche papa 
MBALLE Martin qui allait intervenir en mi-journée. 
Mais avant d'en arriver là, aux grands événements de 
grands sacrifices à consentir, quelle longue attente! 
Que de chaleur torride à endurer malgré l'omniprésence 
des bâches! 

Que de cérémonies traînant en longueur! 

Quoi qu'il en fût, avec l'arrivée des autorités tradition-
nelles (Chef du village Yansoki et Chef supérieur de la 
tribu Bakoko) et leur suite à 11 heures précises commen-
ça le déroulement du programme, et alors se succédè-
rent: 
-La grande cérémonie traditionnelle, 

-La sortie du cercueil qu'ensuite on alla déposer à l'en-
droit apprêté à cet effet, et suivant 1 rituel bien déterminé, 

 

REV. PASTEUR LAMBE ROBINSON 
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ou des sacrifices de tout genre, Il te demande simple-
ment d'attacher ce même fil cramoisi, ce fil rougeâtre, 
symbole du sang de Jésus, c'est-à-dire que Dieu te dit 
d'accepter de prendre Jésus comme ton Sauveur per-
sonnel pour que Son sang versé à la croix ait effet sur 
toi, car Dieu a dit: "Je verrai le sang, et Je passerai par-
dessus vous". 

Pourquoi nécessairement Jésus? 

C'est parce que c'est Lui et Lui seul Qui est monté sur 
la croix pour expier nos péchés, et Qui a pu dire à la 
fin de Son œuvre de Rédemption: "Tout est accompli". 
Lorsque l'anéantissement annoncé de Jéricho vint à 
s'accomplir, toute la cité fut détruite, à l'exception de 
la maison de Rahab et de tout son contenu, parce que 
Rahab avait fait le bon choix. 
 

Quand toi tu arriveras à la porte du jugement ce jour-
là, on ne te demandera pas à quelle église tu apparte-
nais! 

 
À moi non plus, ne me demandez pas quelle est mon 
église: l'essentiel pour moi, c'est que j'ai une con-
nexion directe avec Jésus, et Il a dit: "L'ange de l'Éter-
nel campe autour de ceux qui Le craignent, et il les 
arrache au danger", donc tout vrai enfant de Dieu, 
c'est-à-dire tout être humain qui met Jésus au centre 
de sa vie, au centre de son business, de sa maison, 
est gardé, protégé par l'ange de l'Éternel. 
 

C'est ce que papa MBALLE avait compris et pratiqué, 
et nous voyons les résultats. 

Si vous le faites aussi, si vous placez Jésus au centre 
de votre vie, désormais Jésus aplanira tous vos che-
mins, Il prolongera votre vie et tout. 

Que Dieu vous bénisse!" 
 

Au terme de cette Parole apportée avec vie et puis-
sance,1 appel à l'autel fut lancé, et quelques âmes en-
trèrent dans le filet. 

Autrement dit, tu veux faire quoi avec le temps qu'on va 
te donner en plus? 

Quoi qu'il en soit, au lieu de t'embrouiller avec les mara-
bouts, les écorces et  autres, sache que Dieu seul peut 
prolonger ou abréger tes jours: Il a dit que si tu es mé-
chant, si tu vis mal, Il va abréger tes jours; Il a dit aussi 
qu'à cause des élus Il va abréger les jours de la tribula-
tion qui vient. 

Par contre une fois il y a eu 1 homme à qui Dieu avait 
annoncé que son temps de mourir était venu: cet 
homme a tellement pleuré et plaidé sa cause que Dieu 
lui a accordé 15 ans de plus. 

Nous pouvons dire que papa MBALLE, après 70 et 
même 80 ans, a lui aussi eu 1 bonus, et que sa prolonga-
tion de vie n'a pas été vaine: tous ses enfants sont des 
chrétiens jouissant de bons témoignages, et parmi eux il 
y a des hommes de Dieu, parce que papa MBALLE en-
courageait ses enfants à aller dans cette voie, et avant 
sa mort il les a rejoints en donnant lui aussi sa vie à 
Dieu, raison pour laquelle nous sommes ici en ce mo-
ment. 
Nous avons lu l'histoire de Rahab la prostituée qui, après 
avoir écouté ces gens arrivés chez elle la nuit, "La foi 
vient de ce qu'on entend", a reconnu en eux ceux qui 
allaient certainement détruire Jéricho, alors elle leur a 
demandé la préservation de la vie pour elle-même et 
pour tous les membres de sa famille, ce à quoi les es-
pions ont répondu en disant: "Attache 1 fil cramoisi à ta 
fenêtre et rassemble les tiens sous ton toit, on ne leur 
fera pas de mal". 

Bref cette femme a reconnu que le Dieu de ces gens-là 
était le Dieu véritable, et elle a cherché à s'ajuster en de-
mandant: "Qu'est-ce qu'il me faut faire pour échapper à 
la destruction?" 

Toi aussi, sois informé que ta destruction approche, 
mais que pour y échapper, Dieu ne te demande pas 
d'avoir de grands diplômes, ni de faire des mortifications 
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Le pasteur Samuel évoqua aussi le moment qu'il pas-
sa aux côtés du défunt lors de son hospitalisation et 
pria pour lui, sans que cela pût faire que le Seigneur 
changeât Sa décision de le rappeler à Lui. 

Se montrant admiratif de voir à quel point les autori-
tés sont respectées en ce lieu, chose biblique par ex-
cellence, le pasteur ponctua: "Une nation doit honorer 
son chef, une famille doit honorer son chef, c'est à 
cette condition que Dieu envoie la prospérité", avant 
de lire les trois passages bibliques ci-dessus référen-
cés et de déclarer: 
 

"Voici 1 patriarche, ce papa qui s'en est allé, mais qui 
avant de partir a su, comme l'homme dont parlent les 
saintes Écritures, tirer de son trésor des choses nou-
velles et des choses anciennes, ce papa qui de son 
vivant confessait ce qu'il vivait, et qui en Christ est 
devenu une nouvelle créature. 
 

Il est écrit: "Si le grain de blé qui est tombé en terre ne 
meurt il reste seul; mais s'il meurt il porte beaucoup 
de fruit". 
 

Nous allons enterrer ce papa au moment où vient de 
s'achever le grand dialogue national: puisse la graine 
de vérité qui va ainsi être mise en terre germer pour 
que la vie nouvelle qui était en elle, la vie de Dieu, re-
vienne et envahisse nos cœurs, et que nous cher-
chions aussi à la transmettre aux autres! 
 

Que la grâce de Dieu reste dans ce village!"… 

La suite de cette cérémonie d'inhumation se passa 
dans l'intimité familiale, et à la fin l'on en vint au fa-
meux dernier point que constitue la collation, confor-
mément aux indications édictées par le porte-parole 
de la famille. 

Thomas MBEBI 

 
INHUMATION PROPREMENT DITE 

-Textes lus: Mt.13:52; 2 Cor.5:17; Apoc.21:5 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA. 

BON À RETENIR 

Vint enfin le moment de procéder à l'enterrement du pa-
triarche MBALLE Martin, phase qu'allait présider en per-
sonne le révérend pasteur Samuel BAHOYA, pasteur du 
défunt. 
L'homme de Dieu, après avoir salué les "vénérables 
autorités", ainsi que ses collègues pasteurs, les 
membres de la famille éprouvée et les frères et sœurs de 
l'église, rappela avec nostalgie comment le 12 décembre 
2009 et dans cette même concession il était venu célé-
brer les noces d'or de  papa MBALLE et son épouse, et 
surtout comment à la demande expresse de papa 
MBALLE il le baptisa le 18 février 2018. 

 
      

 

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU PATRIARCHE MBALLE MARTIN 
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dans cet ordre d'idées que les encadreurs de 
l'école du dimanche furent un rappel sur la leçon 
solennelle qui fût apportée par le révérend pas-
teur BAHOYA Samuel. Même passage, même 
thème, rien n'a donc changé. « Comment hono-
rer son père et sa mère ? »  
 

Ephésiens 6v1-3 étaient encore au rendez-vous. 
Il a été dit aux plus âgés qu'un enfant de Dieu 
obéit spontanément. L'enseignant du jour n'ou-
blia pas de mentionner qu'ils doivent obéir selon 
le Seigneur, et le faire sans raisonner et même 
sans faire de calculs. Les amis de Jésus eux, fi-
rent leur leçon en cœur. Pour vivre éternellement, 
je dois être en Jésus-Christ, voilà la toute pre-
mière phrase qu'ils ont dû reprendre tout azimut. 
Les monitrices n'oublièrent pas de rappeler la 
définition du terme obéir.  
 

C'est d'un commun accord qu'ils répétèrent tous 
ensemble « qu'obéir c'est faire tout ce qu'on me 
demande de faire sans me fâcher », les amis de 
Jésus promirent donc tous d'obéir selon le Sei-
gneur.  
 

D'ailleurs, les encadreurs ont également rappe-
lé  que de nombreuses bénédictions y sont atta-
chées. Après la collecte de l'offrande, c'est au 
frère Paul NZOTCHOUANG que revînt la mission 
d'effectuer la prière de clôture. C'est avec un can-
tique doux et léger que les élèves de l'école du 
dimanche se sont dits un grand shalom. 
 

Victoire NSAME 

Cent cinq, c'est le nombre d'élèves ayant répondus 
présent ce jour. À 8h et quelques minutes, nom-
breux y étaient déjà question d'honorer l'instant de 
consécration. Après la prière et le petit Quiet Time, 
place à la louange.   

Des Chantres, des chanterelles et même des bat-
teurs on a pu en découvrir. C'est avec la cadence de 
« ça bouillonne » que les tout petits ont regagné 
leur salle de classe. Le moniteur des plus âgés était 
le frère Robert MOUKODI, c'est avec les questions-
réponses que tout a commencé. les tout petits 
n'étaient pas en reste, leurs monitrices ont bien su 
les faire réfléchir, toutefois, les questions ne Sont 
pas restées sans réponses.  

Nous l'avons dit dans notre dernier numéro, « la ré-
pétition est la mère des sciences», c'est toujours 

 
      

 

QUELQUES IMAGES DE L’ECOLE DU DIMANCHE AU LDS 
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CATA 2019: Sensibilisation à l’Eglise de PK10 dimanche dernier 

Chantre : Fr Abraham 

Prédication : Rév. Charles TINA 

Thème : L'unité de la foi 

Texte lu : Ephésiens 4:1-16  

Le dimanche 13 octobre dernier, l'assemblée du BT 
de PK 10 a eu le plaisir de recevoir la visite du révé-
rend pasteur Charles Tina et du frère Jules Pierre 
Moune, dans le cadre du Congrès Annuel des 
Tranches d'Âges (CATA). 

Avant d'aborder le sujet susmentionné, le révérend 
Charles Tina a gratifié le peuple d'un petit sermon 
dont la quintessence était l'unité de la foi. En s'ins-
pirant d'un texte tiré de l'Epître de Paul aux Ephé-
siens, l'homme de Dieu a exhorté le peuple travail-
ler pour arriver à ne former qu'un seul corps et une 
seule âme comme le veut Christ. Il a alors rappelé à 
l'assistance que c'est grâce à l'écoute de la bande 
que l'épouse du Christ y parviendra, d'où l'introduc-

tion de l'écoute de la bande du jour, notamment 
la suite du 3e sceau.  

A la fin de l'écoute, le pasteur Charles Tina est 
revenu sur la chaire, question de résumer le ser-
mon et d'aborder le thème du CATA. En s'ap-
puyant sur des textes tels que 1 Jean 2:12-14 et 
Ephésiens 6:1-5, le serviteur de Dieu a montré 
comment Dieu parlait aux hommes de manière 
ciblée, en les répartissant par catégories, notam-
ment les enfants, les pères, les jeunes gens. Il a 
ensuite souligné l'importance des tranches d'âge 
dans la résolution des problèmes propres à 
chaque catégorie de personnes, avant de passer 
la parole au frère Jules Pierre Moune afin que ce 
dernier présente le CATA à l'assemblée. 
 

Le frère Jules Pierre a commencé par présenter 
les plateformes en ligne du Message, entre 
autres la page Facebook Evangélisation Parole 
Créatrice, le site parolecreatrice.afrique-infos.cm 
et les différents forums WhatsApp, tout en invi-
tant les uns et les autres à installer l'application 
Magazine PCI sur leurs téléphones et à lui four-
nir leurs contacts, afin qu'il les ajoute aux forums 
WhatsApp appropriés. Le frère a ensuite présen-
té le CATA à l'assemblée, son essence, les 15 
tranches d'âges et l'événement de fin d'année.  
Le culte a été clôturé par le pasteur Fleurie 
BEUTCHOU, qui n'a pas manqué de souligner la 
pertinence et la puissance de la Voix du 7e ange. 
Il a rappelé à chacun d'apporter un support nu-
mérique afin de recevoir les bandes à écouter 
partout. Il a ensuite entonné un cantique et dit la 
prière de fin. 

Hermine MBEBI 
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Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

RESUME DU CULTE DU DIMANCHE 13 OCTOBRE 2019 
AU TABERNACLE DE L’AMOUR DIVIN 

CHANTRE : REV Frédéric BINDJAKA BAYOY 

PREDICATEUR : REV Pasteur Jean Calvin MOUNE 

THEME : LES QUATRE TYPES DE TERRES SPIRITUELLES 
(CŒURS DES HOMMES) 

VERSETS BIBLIQUES LUS : Matthieu 13 :18-23, Marc 
4 :25, Matthieu 25 :21 

Celui qui écoute la Parole du semeur mais ne la com-
prend pas 

Sans la foi, il est impossible d’être agréable à DIEU car le 
juste vivra par la foi. Donc nous n’avons pas besoin de 
comprendre la parole mais d’y croire. Lorsque tu viens à 
l’église, tu entends avec tes oreilles mais refuse d’y 
croire, soit tu crois à moitié et cela n’a aucun effet sur toi 
soit cela ne te convient pas du tout. En parallèle avec les 
trois sortes de chrétiens, il s’agit ici des incrédules. Il ne 
manifeste pas la volonté de faire corps avec la parole de 
DIEU. Ayant déjà ce désir d’écouter, cela va s’amoindrir 
car ne croyant pas à cette parole. En DIEU, il n’ya pas de 
demie mesure soit tu crois pleinement soit tu ne crois 
pas. On ne peut dire je crois à 99%, c’est le 1% qui sera à 
l’origine de notre perte la chaîne se rompant à son mail-
lon le plus faible. 

Celui qui a reçu la semence dans les endroits pierreux, 
c’est celui qui entend la parle et la reçoit aussitôt avec joie 
mais il n’a pas de racines en lui-même 

Beaucoup parmi nous quand nous arrivons dans une 
église, il est question de donner sa vie au Seigneur 
mais l’on ne nous dit pas au prix de quoi cela sera 
possible. Ce chemin est rempli de sacrifices à faire. 
Chacun de nous cherchons le meilleur de même 
comme les disciples avaient demandé ce qu’ils ga-
gnaient à suivre Jésus. 

Sachons que la marche chrétienne est remplie 
d’épreuves et- qu’on ne nous dise pas seulement que 
DIEU bénit mais qu’on soit capable de nous dire éga-
lement ce par quoi nous allons devoir passer. C’est 
ainsi donc qu’à cause des épreuves, les chrétiens ne 
sont pas persévérants et abandonnent vite, toujours 
entrain de se plaindre. Après ces épreuves, c’est le 
verdict du Seigneur et lorsque l’on brave, le Seigneur 
s’en vante auprès du diable tel le cas de Job. 
L’épreuve vient nous donner le caractère qui est la 
seule chose avec laquelle nous allons monter au ciel 
et sachons qu’il n’est pas un don mais une victoire. 

Celui qui a reçu la semence parmi les épines, c’est ce-
lui qui entend la parole, mais en qui les soucis du 
siècle et la séduction des richesses étouffent cette pa-
role et la rendent infructueuse 

Les personnes qui aiment DIEU mais très pensifs au 
lendemain, à l’avenir des enfants, au travail etc. Elles 
ont certainement des raisons valables pour ne pas 
être là tous les jours de culte ou prière. Sachons que 
là où se trouve ton cœur c’est là où est ton dieu.  

Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c’est 
celui qui entend la parole et la comprend 

Il ne sert pas DIEU par devoir ou contrainte mais par 
amour. Il peut ne pas être reconnu dans l’église mais 
DIEU lui le connait car toujours à son poste de devoir. 
Il y a un prix à payer : le prix de l’opprobre, le prix de 
l’incompréhension, le prix de l’impopularité… 

Pour les prédicateurs, DIEU t’appelle à son service, tu 
formes des prédicateurs qui prospèrent. Ne sois pas 
jaloux et accepte ta situation car toi tu es celui tapi 
dans l’ombre. 

Pourquoi à certains il sera donné 100, d’autres 60 et 
enfin 30 ? Quand nous prenons position pour la pa-
role faisons le à 100%. Cette distinction dépend de la 
consécration ou du degré d’attachement au Seigneur 
et à Sa parole.  

André NJOH 
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Le culte de dimanche dernier à l’église de Mabanda 

Chantre : fr Aquilas 

Introduction de la bande par le Révérend Aaron PIGLA 

 
Lectures: Proverbes 3: 1-6 

Écoute de la bande / Thème: Ne t'appuie sur ton intelli-
gence (suite) 

Un homme né de Dieu est la semence de Dieu et la se-
mence c'est la parole. 

Ce n'est pas par adhésion que nous sommes chrétien 

mais par la naissance. 

Personne ne comprend Dieu mais il faut Le croire. Il 
ne nous est pas demandé de comprendre la Parole de 
Dieu mais de La croire tout simplement. 
 

Quelques personnages dans la bible qui ne se sont 
pas appuyés sur leur intelligence: Noé , Abraham etc... 
Luc 17:29-30 

Jésus est venu avec trois noms : Fils de l'homme, Fils 
de David, Fils de Dieu 
 

La foi ne raisonne pas . La foi croit et accepte c'est 
tout. La foi dans sa puissance , appuyons sur la foi. 
Galates 1:8 

* la femme en s'appuyant sur son intelligence , elle a 
commencé à prêcher 

* Au temps de jésus la promesse était la venue du 
Messie. 

Au temps de Jésus les aveugles voyaient mais on ne 
les croyait pas parce qu'ils ne sortaient pas d'une 
école, ils se sont appuyés sur leur théologie c'est à 
dire sur leur intelligence. 
 

En conclusion le pasteur encourage l'église à aimer 
l'écoute des bandes parce qu'il y'a de la Bonne nourri-
ture emmagasinée dans les bandes. Ne cherchons 
pas à comprendre la Parole de Dieu mais à croire 
n'ayons aucun doute parce que nous sommes dans le 
véritable. Que Dieu vous bénisse tous. 

Mbella ESSOH 

      
 

QUELQUES IMAGES DE L4EGLISE DE MABANDA   
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Le culte de dimanche dernier à Salem Tabernacle d’Eséka 

Chantre : Frère TONYE Médard. 

Prédicateur : Diacre HONBA Antoine. 

Lecture : Jean 13:35. 

Thème : LE SIGNE D'APPARTENANCE 

Retenons: 

La bible et le Message nous démontrent que Dieu a tou-
jours eu à travailler avec des signes. Parce que les 
signes prouvent que Dieu existe. 

Chaque peuple a un signe particulier, qui lui est propre et 

que les autres peuples n'ont pas. 

Dieu donna à Noé un signe. 

Il le plaça dans l'Arche et Il le sauva du déluge. 

Pour bien nous faire comprendre, nous avons le signe 
de la circoncision qui a été donné par Dieu à Abra-
ham et à sa postérité. 

Les juifs pratiquaient la circoncision et les autres 
peuples ne l'appliquaient point. 

Pour délivrer Israël de la servitude égyptienne, Dieu 
leur envoya un prophète avec des signes dont le nom 
est Moïse. 

Également, le sang a servi de signe, de signe salutaire 
pour toutes les maisons des enfants d'Israël. 

Le signe a aussi identifié la venue du Messi. 
 

William Branham, sans l'oublier, lui de même, a été 
identifié par le signe de la présence permanente du 
Seigneur depuis sa tendre enfance. 

Bien-aimés, le signe d'appartenance n'est pas *je con-
nais les dix commandements*, *je suis du Message*, 
*je suis chrétien ou chrétienne*, … 

 

Le seul et unique signe d'appartenance est que le 
Saint-Esprit est en toi. 

C'est-à-dire que nos pensées sont formatées par le 
Saint-Esprit. 
 

Bikim Mesack Richard, Salem Tabernacle d'Eseka. 

          
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA 

 

DIACRE HONBA ANTOINE 
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Echos de l’Eglise d’Olembe 

Le dimanche, 13 Octobre 2019, nous aurons connu un 
culte très court et spécial à Olembe.  

Un bref sermon sera apporté par le bien-aimé Samuel 
EBANE, qui va lire dans Marc 11 verset 22 à 24. Il intitule-
ra  son propos :  

Une totale confiance: Pour le prédicateur, le Saint-
Esprit   nous a dit de faire confiance en Dieu en toute 

chose. En prenant l'exemple de Job, il dira que ce der-
nier  avait toujours fait  confiance en Dieu malgré tout 
ce qui lui était arrivé. Il a toujours gardé la foi. 

Les trois enfants hébreux, malgré la pression qu'ils 
subissaient, n'ont jamais perdu confiance, mais ont 
eu à garder la foi et la ferme conviction que leur Dieu 
ne pouvait pas les abandonner ; et que même après 
la mort ils allaient être ressuscités. 

Si nous voulons que Dieu nous fasse confiance, com-
mençons tout d'abord par lui faire confiance.  

La deuxième partie de ce culte aura été marquée par 
la présence d'un visiteur, un papa de 90 ans, très 
amorti par le poids de l'âge, mais qui va décider de 
donner sa vie au Seigneur. 

Ce papa, accompagné par ses enfants, confessera 
ses péchés aux bords des eaux conformément aux 
Ecritures. Sa fille, venue du Nigeria, voyant son papa 
s'être fait plonger dans l'eau, va se mettre à genoux et 
commencer à couler les larmes. Mais ce n'était que 
des larmes de joie, surtout quand cette dame voyait 
comment son père acceptait le Seigneur, alors qu'il 
était vers la fin de ses jours sur la terre. 

Nous avons beaucoup béni le Seigneur pour ce vieil-
lard, Lui qui n'oublie point ses enfants, et qui les ap-
pelle  même à la dernière heure. A Dieu soit la Gloire. 
 
                                                                Emmanuel LINGOK 

    
 
 
 
     

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE D’OLEMBE 

 

  

REV. EMMANUEL LINGOK 



Page   2 8           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 226  DU  J EU DI  17  O CTO BR E  20 1 9  

NEWS FROM HERE AND ABROAD 
Last Sunday Service at Buea Church 

Rev LAMBE Robinson: When I returned from Douala after 
the intensive weekend we spent in Love Divine Sanc-
tuary, I deemed it very important to share with the 
brethren this way the treasures that I collected in the 
course of the meetings. We were well schooled on the 

importance of bringing the Voice of God back to the 
pulpit. The Message has suffered immensely from a 
lot of personal explanations which have taken many 
away from the real vision of God and diluted the effec-
tiveness and anointing of the Voice of God. It is true 
that we listen to the Voice but many do not realise 
that there is an anointing accompanying the declara-
tions of the prophet.  
 

These tapes are actually the recordings of the Voice 
of God to our generation. There is no other authenti-
cated voice like that of the Message, consequently 
we have to draw back the attention of the people to 
the Voice of God. The dispersion of teachings have 
gone a long way to instead confuse the christians as 
to what the Lord God wants to tell them on an indivi-
dual basis. We therefore used the sunday meeting to 
raise awareness as per the listening of the tapes 
which already in our church has gained a lot of 
ground. We are grateful to God for the Buea church 
which has taken special interest in the listening of the 
tapes. We exhorted the brothers to continue in that 
spirit because it is the most saliant way of preparing 
for greater things that are coming for the bride. 
 

Reported by Harmonie BAHOYA 

    
 
 
 
     

SOME PICTURES OF LAST SUNDAY SERVICE AT BUEA CHURCH 

 

  

REV. PASTOR LAMBE ROBINSON 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Le culte de dimanche 13 octobre 2019 a commencé à 9 
heures 30 min. Après 30min de louange l'homme de 
Dieu, le pasteur NJI NEBA Emmanuel est monté à la 
chaire. Après lecture dans les livres des Actes 1 - 8; Luc 
10 v 19 et Hébreux 13 v 8 l'homme de Dieu a donné 
comme thème à son sermon "  
 

Pourquoi la puissance a été donnée ? 
 

Tu as entendu parlé du Seigneur, il faut que tes yeux le 
vois aujourd'hui. Job a dit '' j'ai entendu parler de toi mais 
mes yeux t'ont vu aujourd'hui''; tel est le propos liminaire 
du pasteur. Lorsque nous lisons la bible, nous devons 
ramener cela au présent. Le thème de notre méditation 
ce matin c'est ''Pourquoi la puissance a été donnée à 
l'église ". L'Evangile de Christ est l'Évangile oint, cette 
puissance est celle qui guérit, qui créé. Mais pourquoi 
cette puissance n'est pas manifeste?  
 

C'est la foi que nous mettons en œuvre qui nous guérit. 
L'incrédulité est l'obstacle de notre foi. l'Évangile est une 
puissance pour délivrer si nous croyons. Nous devons 
être éveillés lorsque nous venons à l'église afin de ne 
laisser passer aucune promesse. S'il est écrit que "Nul ne 
résistera devant ta face" cette parole est notre promesse 
et nous ne devons pas douter afin d'entrer dans les pro-
messes de Dieu. Et le pouvoir ce n'est pas pour détruire 
mais pour construire ; pour ouvrir les portes fermées de-
vant les enfants de Dieu. l'Évangile est venu pour traiter 
les impossibilités. Quand vous parlez avec puissance 
toute la créature entend la voix des fils de Dieu. Nous 
sommes un instrument entre les mains du Seigneur. Si 
le soleil de ta vie est en train de s'arrêter, tu es capable 
de l'arrêter par la puissance de l'Évangile comme l'a fait 
Josué. Si tu veux arrêter le soleil de ta vie il faut bien re-
garder à ta vie. Ceux qui sont en Christ sont les plus 
puissants. La puissance que nous avons c'est pour pro-

téger les nôtres. Nous avons le bâton de commande-
ment qui représente la grâce de Dieu. Nous ne méri-
tons rien d'entrer en présence de Dieu comme ce fut 
le cas de la reine Esther devant le roi Assuerus. Nous 
aussi nous avons le pourvoir de soigner un frère où 
une sœur qui est malade spirituellement. Le pourvoir 
et la puissance que Dieu nous donne c'est pour veiller 
les uns sur les autres et le pourvoir que Dieu a donné 
à l'église c'est pour veiller sur l'église. Nous avons le 
pourvoir d'accorder la grâce. Ôtons les habits sales 
aux frères et sœurs comme Dieu l'a fait pour Josué. 
Nous devons améliorer la manière d'utiliser le pouvoir 
que Dieu nous a donné. Soyons fidèles dans les pe-
tites choses et Dieu nous confiera les grandes.  
 

Le prophète dit que lorsque vous trouvez un homme 
enfoncé dans un trou, ne cherchez pas à l'enfoncer 
d'avantage... Vous deviendrez son adversaire alors 
que vous êtes là pour l'aider. De même le pasteur est 
celui-là qui est dans l'obligation de soigner les brebis. 
 

Jésus nous donne le pouvoir de marcher sur les ser-
pents et les scorpions et rien ne nous nuira, Luc 10 v 
19. Pourquoi cette puissance n'est pas agissante en 
nous aujourd'hui ? C'est la Parole de Dieu qui est 
fausse ou nous? C'est nous le problème. Nous de-
vons marcher par la révélation. Nous devons prier par 
révélation pour les malades. Nous devons avoir le 
pouvoir sur nos enfants avant d'envisager gérer le 
peuple de Dieu. Nous ne pouvons pas prétendre avoir 
la puissance et vivre dans le désordre. Nous devons 
dominer sur nous-mêmes. Libérons nos cœurs de 
tout péché et nous aurons le pouvoir. Que le Seigneur 
nous aide à exercer le pourvoir dans les normes. 
Notre âme, esprit et notre corps doivent être en ac-
cord et le pourvoir consiste à lier les démons et délier 
les frères.  
 

Ne renversons pas le pouvoir que Dieu nous a donné. 
Nous avons le pouvoir de pardonner et de ne pas par-
donner, de donner la vie ou la mort. Ne condamnons 
jamais un être humain qui a encore le souffle de vie. 
Ne condamnez personne. Le pouvoir n'est pas limité 
à la guérison... mais d'amener les gens à nous croire. 
Le pouvoir a été donné pour que la semence d'Abra-
ham puisse posséder la porte de ses ennemis. Notre 
ennemi est en nous même. Nous devons posséder 
les portes de nos ennemis. Nous devons garder nos 
cœurs. Nous devons posséder la porte de la peur, de 
l'incrédulité. La Parole de Dieu a été donnée pour 
transformer. La puissance ne consiste pas seulement 
à guérir les malades... mais de vivre l'Évangile.  Nous 
avons la puissance parfaite car le Dieu que nous ser-
vons est un Dieu parfait. Que Dieu vous bénisse ! 
 

Éric MOUKODI depuis Nkongsamba 

  

REV. NJI NEBA EMMANUEL 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

L’Epouse Parole 

Chers compatriotes de la diaspora, c’est un hon-
neur pour moi de vous écrire à nouveau cette lettre 
dont j’espère, vous fera certainement du bien. Etant 
donné que toutes les tables sont remplies de vo-
missures, si réellement vous ne mangez pas 
cette nourriture appropriée pour votre âme, vous ne 
pourrez jamais croître comme le Seigneur le sou-
haite afin d’être à la stature parfaite d’un fils de 
Dieu. 
« Au commencement était la Parole, et la Parole 
était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au 
commencement avec Dieu. Toutes choses ont été 
faites par Elle, et rien de ce qui a été fait n’a été fait 
sans Elle. En Elle était la vie, et la vie était la lumière 
des hommes ». 

Mais avant la Parole, où étiez-vous ? Avant qu’une 
étoile ne soit formée, avant qu’il n’ait une lune et 
que le soleil ne projette son premier éclat de lu-
mière, vous étiez en Dieu, et vous aviez été mani-
festés ici sur cette terre, tel des pèlerins voyageurs, 
avant de retourner en Dieu où vous étiez au com-
mencement. 

C’est la raison pour laquelle vous n’aviez fait aucun 
effort pour croire à ce Message, comparativement à 
d’autres personnes qui L’écoutent mais continuent 
leur chemin tout tranquillement sans soucis. Mais 
comme vous aviez été prédestinés avant la fonda-
tion du monde, quand vous aviez écoutez la Voix 
de Dieu pour la première fois comme cet aiglon là 
qui se trouvait parmi les poulets par erreur, et a en-
tendu le cri de la mère aigle, vous aviez reconnu 

cette Voix de l’Epoux-Parole et vous aviez arrêter 
de picorer les verres de terre infectés pour vous 
nourrir désormais de la chair fraîche saignante 
de la Parole révélée en ce temps du soir, la nour-
riture des aigles sortie directement du trône du 
Roi des rois. 

C’est un privilège mon frère, c’est une grâce 
étonnante ma sœur pour toi d’appartenir à ce 
petit groupe des méprisés de la terre, toi qui n’as 
jamais été compris et dont on traite de tous les 
mauvais noms ; mais tu fais partie de la famille 
Royale, l’Epouse-Parole. 

L’Epouse-Parole ne se nourrit pas de la vieille 
manne contaminée du temps de Wesley, c’est la 
nourriture des vautours et des corbeaux. 
L’Epouse-Parole ne se nourrit pas de la nourri-
ture infecte d’une certaine dénomination qui a 
fait son temps et n’a plus d’impact dans le cœur 
du croyant ; ce genre de repas est réservé aux 
chouettes et aux hiboux.  
 

L’Epouse-Parole se nourrit de la manne fraîche, 
de la chair fraîche ; elle se nourrit de la nourriture 
spirituelle au temps convenable, de la Parole ré-
vélée au temps du soir apportée pas par un doc-
teur en théologie, mais par l’Elie de Malachie 
4 :5/6 ; cette nourriture qui prépare l’Epouse de 
Christ à l’Enlèvement. 
 

Mes bien-aimés, vous n’avez qu’une seule pré-
occupation présentement : Ecouter la Voix de 
Dieu. En temps favorable ou non, écoutez la Voix 
de Dieu. Dans vos maisons, au bureau, au mar-
ché, au collège ou dans vos campus écoutez la 
Voix de Dieu car c’est en Elle qu’il y a la Puis-
sance qui vous emmènera à la rencontre de 
votre Epoux-Parole dans les airs. 
 

Oh quel bonheur de Le connaitre, l’Ami qui ne 
saurait changer. De L’avoir ici-bas pour Maître, 
pour Défenseur et pour Berger. Chantons ! 

Chantons, chantons d’un cœur joyeux, le grand 
amour du Rédempteur, qui vint à nous du haut 
des cieux, et nous sauva du destructeur. 

Emmanuel Mabvuer 
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SERIE 
Ce que la Bible dit sur le maquillage 

Comment Dieu voit-Il l’usage du maquillage? Est-ce 
que La Parole de Dieu mentionne la peinture du vi-
sage? 
Il y en a qui raisonnent: « Mais je n’ai jamais vu de réfé-
rence au maquillage dans la Bible! » Il faut comprendre 
que les terme maquillage, produits cosmétiques, rouge 
à lèvres, mascara etc., ne sont pas explicitement trou-
vés dans la Bible, mais des références au maquillage et 
au fard à paupières sont trouvées à trois différents en-
droits, possiblement quatre. Après en avoir fait la révi-
sion, vous ne douterez pas de ce qui EST directement 
révélé dans les Textes Sacrés. 

Ne jouons pas avec ou n’essayons pas de raisonner 
autour de ce que Dieu DIT. L’Apôtre Paul écrit, « Mais 
examinez toutes choses; retenez ce qui est bon. » (I 
Thes. 5:21). Prouvons ce que Dieu dit et soyons honnête 
avec ce que nous apprenons. Nous allons première-
ment examiner quatre textes sacrés de l’Ancien Testa-
ment. Ils établiront la base des éléments nécessaires 
pour comprendre le point de vue de Dieu sur les pro-
duits cosmétiques pour le visage. 

Le livre de Jérémie nous dépeint les conditions entre 
les nations et le peuple de Dieu à la fin de l’âge, soit les 
nations de l’ancienne Israël (principalement les na-
tions démocratiques anglophones de l’Ouest). Nous 
débuterons au chapitre 4 qui nous mènera au verset 
30. 
Dans ce contexte, Dieu inspire Jérémie d’une vision de 
la DESTRUCTION éminente de ces nations des temps 
modernes. Le péché commis à l’échelle nationale et « 
les abominations », comportements méprisants à Dieu, 
vont prochainement apporter une punition sévère. 
Dieu, même maintenant, nous offre une dernière 
chance de se repentir et de se tourner vers Lui. Consi-
dérez: « Israël, si tu reviens, si tu reviens à Moi, dit 
l`Éternel, Si tu ôtes tes abominations de devant Moi, Tu 
ne seras plus errant…Purifie ton coeur du mal, Jérusa-
lem, Afin que tu sois sauvée! Jusques à quand garde-
ras-tu dans ton coeur tes pensées iniques? » (Jér. 4: 1, 
14). Dieu implore Son peuple à faire le ménage dans 
leur vie, à se « laver ». 

Jérémie continue: « C`est là le produit de tes voies et 
de tes actions, C`est là le produit de ta méchanceté; 
Certes cela est amer, cela pénètre jusqu`à ton coeur. 
(Ce sont des affaires très sérieuses pour Dieu)… Certai-
nement Mon peuple est fou, il ne Me connaît pas; Ce 
sont des enfants insensés, (ivres, stupides) dépourvus 
d`intelligence; Ils sont habiles pour faire le mal, Mais 
ils ne savent pas faire le bien… Je regarde, et voici, le 
Carmel est un désert; Et toutes ses villes sont dé-
truites, devant l`Éternel, Devant Son ardente colère. 
» (Jér. 4: 18, 22, 26). 

 

Bon jeudi et à jeudi prochain.  

 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Dieu nous parle encore aujourd’hui 

En réalité oui. Et la Bible rapporte que Dieu a parlé 
plusieurs fois de manière audible (Exode 3.14, Josué 
1.1, Juges 6.18, 1 Samuel 3.11, 2 Samuel 2.1, Job 
40.1,Ésaïe 7.3, Jérémie 1.7, Actes 8.26, 9.15 et bien 
d’autres références encore). Rien ne s’oppose bibli-
quement à ce que Dieu parle à quelqu’un de ma-
nière audible aujourd’hui. Il faut cependant garder à 
l’esprit que sur les centaines de fois où Dieu a parlé 
dans la Bible s’étalent sur une période de 4 000 
ans d’histoire humaine. Les fois où Il s’est exprimé 
de manière audible sont l’exception, non la règle. 
Même dans les récits où Dieu parle, il n’est pas tou-
jours dit clairement s’il s’agissait d’une voix audible, 
d’une voix intérieure ou d’une impression mentale.  
Dieu nous parle d’abord au travers de sa Parole, la 

Bible qui contient tout ce dont nous avons be-
soin de savoir pour être sauvés et mener une vie 
chrétienne. (2 Pierre 1.3 ) 

Dieu parle parfois de manière audible à certaines 
personnes, mais on est en droit d’exprimer cer-
taines réserves quant au fait que cela se pro-
duise aussi souvent que ces gens le prétendent. 
Si quelqu’un prétend que Dieu lui a parlé, com-
parez toujours ses révélations à ce que dit la 
Bible. Si Dieu parle aujourd’hui, ses mots seront 
en parfait accord avec ce qu’Il a dit dans la Bible. 
(2 Timothée 3.16-17). 
 

La réponse est oui. Dieu parle même très bien. 
Celui qui a des doutes, qu'il vienne donc écouter 
la Voix de Dieu en ce temps de la fin, au soir du 
soir, selon sa fidélité et sa souveraineté en la 
promesse de Malachie 4:5 associé a Apocalypse 
10:7. Dieu nous a parlé par le messager prophète 
William Marrion Branham, non plus comme il le 
fit avec le Messager Apôtre Paul par écrit seule-
ment sous forme des lettres aux différentes 
églises de son époque, mais Dieu nous a parlé 
audiblement et a laisser que sa Voix soit enre-
gistrée. Cette voix parcourt la Terre sous plu-
sieurs types de formats audio. - Écoutons la Voix 
DIEU qui se fait encore entendre au jour de la 
voix du 7è ange préparant les coeur à recevoir la 
grâce de revenir à l'ancien Evangile de Paul en vu 
de l'enlèvement. 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 10: Le premier test de Foi (1932) 

Billy répliqua : « Je sais aussi ce que Dieu a dit et Il a dit 

que j’étais guéri! Est-ce qu’on peut prier? » Il n’y avait 

encore jamais eu de prière à la table des Branham. Ne 

sachant que faire, Charles demeura figé sur sa chaise. 

Ella lança un dernier regard désespéré à son fils, puis 

fondit en larmes. Billy inclina la tête en priant : « Dieu, si je 

meurs, je m’en irai à la maison en Te faisant confiance. Ta 

Parole dit que je suis guéri. J’ai le choix entre considérer 

ce que le médecin a dit et considérer ce que Tu as dit. J’ai 

cru ce que le médecin a dit pendant un an, mais, mon état 

ne s’est pas amélioré ; en fait, je vais moins bien. Je ne 

considérerai plus ce que le docteur a dit. Maintenant, je 

considère ce que Tu as dit. S’il Te plaît, bénis ces ali-

ments pour nos corps ; je le demande au nom de Ton 

fils Jésus-Christ. Amen. » 

Mettant de côté son verre de jus de pruneaux, Billy se 

servit des haricots, des oignons et du pain à la farine de 

maïs. Aussitôt que la première bouchée atteignit son 

estomac, elle remonta. Billy mit sa main devant sa 

bouche et l’avala de nouveau. Elle remonta encore. Une 

fois encore, il l’avala. Encore et encore son estomac pro-

testa contre l’invasion de nourriture solide, l’acide brû-

lant sa gorge et sa bouche. Mais, Billy refusa de considé-

rer son estomac. Il garda ses pensées sur ce que Dieu 

avait dit et non sur ce qu’il ressentait. Il continua à rava-

ler la même bouchée de haricots, jusqu’à ce qu’elle 

demeure dans son estomac. Puis, il prit une bouchée 

d’oignons bouillis. 

Après le souper, Billy s’enferma dans sa chambre. Son 

estomac lui faisait tellement mal qu’il en avait les larmes 

aux yeux. Il avait constamment des renvois acides. Fai-

blement, il se mit à chanter un petit chœur qu’il avait ap-

pris à l’église : « Je peux, je veux, oh oui, je crois ; je peux, 

je veux, oh oui, je crois ; je peux, je veux, oh oui, je crois 

que Jésus me guérit. » Il s’écroula sur son lit. Et d’une 

voix à peine plus forte qu’un murmure, il dit : « Seigneur, 

je Te prends au mot. » 

Sa mère frappa à la porte. « Comment te sens-tu Billy? 

» 

« Je me sens bien. » 

« J’ai appelé le médecin. Il a dit que tu allais mourir. » 

Bill ravala l’acide gastrique qui lui montait dans la 

bouche. « Je ne vais pas mourir, maman, je me sens mer-

veilleusement bien », ne parlant pas de comment il se 

sentait dans son corps mais de son sentiment face à la 

promesse de Dieu. 

Le lendemain matin, la marmite de haricots était 

toujours sur le fourneau. Ella se retourna lorsque son 

fils entra à la cuisine. « Qu’est-ce que tu veux pour dé-

jeuner, Billy? » 

« J’aimerais encore des haricots et du pain de maïs. » 

Les jours passèrent et il souffrait toujours. Chaque repas 

était une lutte physique, son estomac ripostait en en-

voyant des acides brûlants et sa tête était tout étourdie. 

Mais dans le domaine de la foi, il ne combattait ni ne 

chancelait. Il se répétait constamment les paroles de 

Jésus : « Si tu peux le croire, tout est possible à celui qui 

croit. »4 C’était son ancre et en dépit de tous les symp-

tômes contraires, il continua à témoigner que Jésus-

Christ l’avait guéri. 

autres. » 5 À 

ces mots, un sentiment de culpabilité envahit son 

cœur.  Il devait alors 2 000 $   [1 400 euros] de frais 

médicaux liés à son opération. Après avoir prié à ce 

sujet, il réalisa que Dieu n’interdisait pas aux chrétiens 

d’avoir des dettes, mais, Il leur disait plutôt de rembour-
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 
On frappe à la porte—suivi 

Si vous avez déjà rencontré Frère Keith Hern 
(le directeur du bureau VGR au Cap, en Afrique 
du Sud),  vous savez sans doute qu ’ i l  a conduit 
un nombre incalculable d ’âmes à notre Sei-
gneur Jésus. Même s ’ i l  doit s ’occuper de l ’or-
ganisation de la distribution du matériel,  de la 
traduction et de toutes les autres activités de 
VGR dans la région,  i l  n ’est jamais trop occupé 
pour témoigner à une âme errante.  
Au mois d ’août 2015, Frère Keith a ressenti un 
profond fardeau dans son cœur,  et i l  a deman-
dé au Seigneur de lui envoyer ne serait -ce 
qu ’une seule âme de plus à conduire à Christ.  
Quand le Seigneur a répondu en lui  envoyant 
cette âme,  Frère Keith a bien conseillé ce nou-
veau converti dans les voies de l ’Éternel.  
Cette artic le a été mis en l igne le 17 août 2015. 
Quelque chose dans ce témoignage a dû tou-
cher l ’Épouse, parce qu ’ i l  s ’agit d ’un des ar-
ticles qui ont reçu le plus de commentaires de 
l ’histoire du site.  Demain,  nous mettrons en 
ligne un autre article contenant quelques com-
mentaires que des croyants ont envoyé par la 
suite.  Puis,  comme certains d ’entre vous l ’au-
ront deviné, nous mettrons en ligne une “suite” 
à cet article.  Nous vous encourageons à l ire 
cet article attentivement; vous ne serez pas 
déçu.  
 
Voici un petit témoignage de ce qui est arrivé 
et de la bonté de notre Seigneur Jésus.  
La semaine dernière,  pendant la réunion de 
prière,  j ’ai senti un gros fardeau sur mon cœur.  
J ’ai prié et j ’ai demandé au Seigneur de mettre 
juste une autre âme sur mon chemin que je 
pourrais Lui présenter .  Dimanche, nous avons 
eu la communion et le lavement des pieds,  et 
le frère auquel j ’ai lavé les pieds a aussi de-
mandé au Seigneur d ’envoyer quelqu ’un sur 
mon chemin,  à qui je pourrais parler.  Lundi ma-
tin,  moins de douze heures plus tard,  le Sei-

gneur a répondu à ma prière.  
On a frappé à la porte du bureau. Je suis allé 
ouvrir ,  et j ’ai vu un jeune homme barbu, qui 
portait une casquette déchirée et des vête-
ments sales.  I l  m ’a demandé s ’ i l  pouvait parler 
à quelqu ’un. Je lui  ai répondu que j ’étais quel-
qu ’un et qu ’ i l  pouvait commencer à parler.  Au 
début,  je pensais qu ’ i l  était mendiant.  
I l  m ’a dit qu ’ i l  était  musulman, mais qu ’une 
personne lui  avait donné une Bible Gédéon et 
lui avait dit  de li re les cinq premiers l ivres de 
la Bible.  Comme i l était musulman, il  lui était 
interdit de li re la Bible.  Donc, quand sa famille 
l ’a surpris en train de la l ire,  i ls l ’ont mis à la 
porte de la maison.  I l  a dit  que ce qu ’ i l  avait  lu 
dans la Bible l ’avait remué, alors i l a commen-
cé à chercher quelqu ’un qui pourrait lui en 
dire plus à ce sujet;  c ’était donc la raison pour 
laquelle il  était venu au bureau.  
Son nom est Imraan. Je lui  ai demandé ce qu ’ i l  
espérait  trouver dans la Bible.  I l  a dit qu ’ i l  
voulait en apprendre plus sur Jésus, car dans 
la religion musulmane, on croit que Jésus 
n ’est qu ’un autre prophète. I l  a posé la ques-
tion à ses enseignants,  à la mosquée, et i ls 
l ’ont averti de ne pas les questionner sur ce 
sujet.  
Je lui ai parlé du plan de Dieu pour sauver la 
race humaine, et pourquoi Jésus -Christ devait 
payer le prix  pour notre rédemption.  Je savais 
que les musulmans s ’appuyaient sur les 
œuvres, je lui ai  donc demandé si  Dieu devait 
donner à chaque être humain né sur la terre 
une feuil le avec des cases à cocher,  et que 
ces humains devaient cocher chaque étape de 
leur vie.  Puis,  je lui  ai demandé s ’ i l  connais-
sait  une seule personne qui pouvait cocher 
toutes les exigences prescrites par Dieu (et 
non pas celles prescrites selon l ’ interprétation 
d ’un homme).  I l  a admis que personne ne peut 
satisfaire aux exigences énumérées sur la 
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la feuille à cocher de Dieu, et que tous échoue-
raient à cette épreuve.  
Je lui  ai  ensuite dit  que c ’est la raison pour la-
quelle Jésus -Christ est l ’Être parfait,  et qu ’ I l  
veut qu ’ i l  échange sa feuil le sa feuil le qui at-
teste ses manquements contre celle que Jésus
-Christ a réussie avec succès. En effet,  c ’est la 
seule voie par laquelle Dieu nous acceptera.  
Sur- le-champ,  i l a dit qu ’ i l  voulait abandonner 
sa vie de péché, et s ’est repenti;  i l  a dit qu ’ i l  
voulait la v ie de Jésus.  
I l  veut maintenant se faire baptiser,  et cela,  je 
le ferai.  
Je lui  ai  parlé des prophètes, et i l  était  d ’ac-
cord sur le fait que nous sommes à la fin. Je lui  
ai ensuite dit  que Dieu a étendu Son amour et 
Sa grâce sur nous, en nous envoyant un pro-
phète du nom de William Marrion Branham.  
I l  était très heureux quand i l a quitté le bu-
reau; mais quelque chose m ’a frappé :  je ne lui  
ai pas donné de brochures du Message.  
Deux heures plus tard,  i l  est revenu, toujours 
rayonnant.  Je l ’ai emmené dans la section des 
brochures, et je lui  ai  donné un l ivre des Sept 
Âges de l ’Église.  Je lui  ai aussi donné quelques 
vêtements,  car ceux qu ’ i l  avait  étaient vrai-
ment en piteux état.  
 
Quelques heures plus tard,  à 21  heures ce soir -
là,  i l  m ’a appelé.  I l  pleurait.  I l  a dit  qu ’ i l  reve-
nait  de l ’hôpital,  en marchant,  et i l  voulait sa-
voir s ’ i l  pouvait venir  me voir.  
Quand il  est arrivé,  i l  avait des bandages sur la 
tête et les yeux. I l  a dit que son frère aîné et 
son père avaient découvert où il était et qu ’ i l  
voulait devenir Chrétien. I ls l ’ont battu et l ’ont 
menacé de mort,  parce qu ’ i l  a accepté Jésus -
Christ.  I l  a dit  que la joie qu ’ i l  avait  ressentie 
plus tôt l ’avait quitté.  I l  a dit que sa vie était  

en danger,  et qu ’ i l  devait  fuir.  Si  un musulman 
devient Chrétien, i l  est en danger,  même en 
danger de mort.  I l  m ’a demandé pourquoi i l ne 
pouvait pas mourir  immédiatement,  mainte-
nant qu ’ i l  avait trouvé Jésus. Je lui ai  répondu 
que moi aussi,  i l  y a longtemps, je voulais que 
le Seigneur me ramène à la Maison, et que 
j ’avais ressenti  ce désir  de nombreuses fois, 
mais le Seigneur m ’avait gardé pour lui.  Je lui 
ai aussi dit que cela montrait  à quel point le 
Seigneur l ’aimait,  car I l avait fait en sorte qu ’ i l  
trouve ce qu ’ i l  recherchait.  Tout à coup,  i l  
s ’est mis à sourire.  Je lui  ai  ensuite dit  que 
puisqu ’ i l  avait trouvé ce qu ’ i l  recherchait,  
c ’était  maintenant l ’occasion pour lui  d ’en 
parler à quelqu ’un d ’autre.  
I l  a dit qu ’ i l  avait l ’ intention de rencontrer un 
camionneur qui parcourait de longues dis-
tances, et qui pourrait  l ’amener à un endroit  à 
500 kilomètres d ’ ici ,  car son frère et son père 
le recherchaient,  ce qui le mettait en danger.  
J ’ai prié pour lui,  et je lui ai donné une Bible 
King James.  
Ce matin,  j ’ai entendu quelqu ’un frapper à la 
porte du bureau,  et c ’était  de nouveau Imraan. 
I l a dit que pendant qu ’ i l  attendait le camion-
neur,  i l  a commencé à l ire le livre des Sept 
Âges. I l a dit que lorsqu ’ i l  est arrivé à la page 
37, i l  a lu au sujet des frères de Joseph, qui 
l ’avaient rejeté.  I l  a dit  que c ’était  exactement 
ce qui lui arrivait  en ce moment.  Puis i l avait 
lu dans la Bible où le Seigneur a dit qu ’ I l  a mis 
devant lui une porte ouverte,  que personne ne 
peut fermer.  I l  a dit que c ’est ce qui lui est ar-
rivé quand i l est venu au bureau, la première 
fois.  
I l  a dit  qu ’une vague d ’émotion l ’a envahi à ce 
moment- là,  et que dorénavant,  i l  ne fuira pas 
à cause de la peur.  I l  croit ce que Dieu a dit 
dans Sa Parole :  qu ’ I l  ne le délaissera point,  
qu ’ I l  ne l ’abandonnera point.  I l  m ’a demandé :  
“Frère Keith,  s ’agit- i l  du Dieu que tu sers? ” 
J ’étais fier de dire “oui” .  I l  a ensuite exprimé le 
désir  d ’en savoir plus sur Frère Branham.  
Pendant qu ’ i l  attendait le camion, ce soir - là,  
un homme l ’a approché et lui  a demandé pour-
quoi i l  avait  des bandages partout.  I l  a dit 
qu ’ i l  a accepté Quelque Chose, et qu ’ i l  a été 
puni pour cela.  Ce même homme lui  a offert un 
emploi.  
Que Dieu vous bénisse.  
Fr.  Keith  
VGR  
Dans les jours qui viennent,  nous mettrons en 
ligne la suite de ce témoignage,  qui porte sur 
les prières des saints et combien ce témoi-
gnage a touché les croyants de partout dans 
le monde.  
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 16 Octobre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 18 Octobre 2019: Nuit de prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 20 Octobre 2019: Ecole du dimanche à partir de 08H00;  

                                                        Culte du dimanche à partir de 09H30 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 15 Octobre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 18 Octobre 2019: Nuit de prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 20 Octobre 2019: Ecole du dimanche à partir de 08H00;  

                                                        Culte du dimanche à partir de 09H30 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


